
 
INSINUAZIONI DI PINEROLO 

VOLUME 22 [614 vecchia numerazione] DI FROSSASCO 
ANNO  1614 
LIBRO 1 

 
PG 1 e PG 3 
CREDITO ... 
23 GENNAIO 1614 
 
─ Antonio fu Bartholomeo RAVOTTO ─ Filippo fu Gioanni─Ludovico GALLETO 
(sindaci); 
─ Nicolao fu Rodolfo AZUISIO, Michele fu Giacomo MENEIJROTO, Amedeo fu 
Antonio GIACOMAZZO, Antonio fu Giusto BALBO, Sebastiano fu Gioanni GHIRARDO, 
Gioanni fu Martino CHIAMISIA, Gioanni─Maria fu Michele CHIABERTO, Michele fu 
Amedeo RIVA, Bartholomeo fu Tomaso CHIANZA [o CHIARIZA], Gioanni─Michele fu 
Filippo GALLETTO (consiglieri); 
─ Battista fu Paolo BUTTICARIO; 
─ Gioanni─Antonio e Francesco (fratelli) furono Rollando CALVETTO da Pessina; 
─ Matteo fu Michele SERVAIJO da Pessina. 
 
PG 7 e PG 8 
COMPRA ... 
14 GENNAIO 1614 
 
─ Agnesina (vedova del fu Gioanni SANTENA MERIGLIA) fu Ludovico ULIERO; [è 
scritto così] 
─ Giorgio di Barbara e fu Gabriele (coniugi) ULLIERO [è scritto così]; 
─ Tomaso fu Antonio FRAIJRIA da Pinerolo; 
─ Gioanni─Ludovico fu Gioanni SANTENA MERIGLIA. 
 
PG 11 
COMPRA ... 
10 GENNAIO 1614 
 
─ Stefano fu Pietro RACCORDONE; 
─ Francesco fu Stefano BORELLO; 
─ Michele fu Baldessarre FERRERO. 
 
PG 12 R 
QUITTANZA ... 
12 GENNAIO 1614 
 
─ Sebastiano fu Bruno VESTUTTO; 
─ Bernardina (moglie di Honorato fu Simone SANTENA). 
 
PG 13 R 
DOTE ... 
12 GENNAIO 1614 
 
─ Margarita (futura moglie di Antonio fu Giacomo BOGIARD da Cantalupa) di 
Giacomo fu Ludovico FRANCESIO da Tavernette. 
 
FRANCESIO 
Ludovico 
   └────┬────┘                 BOGIARD 
     Giacomo                   Giacomo  
        └────┬────┘     └────┬────┘ 
         Margarita        Antonio  
             └───────────────┘ 
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PG 15 
QUITTANZA ... 
13 GENNAIO 1614 
 
─ Ullivero fu Giuseppe OLLIVA; 
─ Antonio di Bartholomeo MOTTA ─ Gioanni─Michele fu Antonio MATIA (tutori del 
sopra detto Ullivero); 
─ Michele di Biaggio fu Michele MALLASI. 
 
PG 16 
DOTE ... 
17 GENNAIO 1614 
 
─ Anna (moglie di Pietro fu Gioannetto RIGHIERO da Monastero) e Battista 
(sorella e fratello) furono Benedetto TONDA da Monastero. 
 
                                TONDA 
 RIGHIERO                     Benedetto 
Gioannetto            └─────┬─────┘ 
    └────┬────┘       ┌─────┴─────┐ 
      Pietro        Anna      Battista  
         └────────────┘ 
 
PG 17 
DOTE ... 
23 GENNAIO 1614 
 
─ Maria (futura moglie di Gioanni─Vincenzo fu Michele PRIMO da Rolletto) e 
Giacomo (sorella e fratello) furono Gioanni COMBA. 
 
 PRIMO                        COMBA 
Michele                      Gioanni  
   └────┬────┘        └────┬────┘ 
     Gioanni         ┌─────┴─────┐ 
     Vincenzo      Maria      Giacomo  
        └────────────┘ 
 
PG 19 e PG 20 R 
COMPRA ... 
27 GENNAIO 1614 
 
─ Gioanni fu Antonio GRAND; 
─ Filippo di Antonio PRAMOLINO da Monastero; 
─ Antonio fu Paolo GIAVENO; 
─ Maria fu Gioanni FRANCESIA. 
 
PG 23 
COMPRA ... 
7 GENNAIO 1614 
 
─ Giacomo fu Marino ANDRIONE; 
─ Matteo e Luigi (fratelli) furono Andrea PACHIODI da Giaveno. 
 
PG 24 R 
DOTE ... 
9 GENNAIO 1614 
 
─ Margarita (moglie di Martino fu Antonio MARGHERO da Scalenghe), 
Gioanni─Antonio e Gioanni─Francesco (sorella e fratelli) furono Rolando 
CALVETO. Viene citata la fu Catterina come madre di Margarita. 
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                       CALVETO 
MARGHERO               Rolando    Catterina  
Antonio                   └─────┬─────┘ 
   └────┬────┘      ┌───────────┼───────────┐ 
     Martino    Margarita    Gioanni     Gioanni  
        └───────────┘        Antonio    Francesco  
  
PG 28 R 
DONAZIONE ... 
13 GENNAIO 1614 
 
─ Antonia (vedova del fu Antonio CARA da Olliva) fu Gioanni BOLLO da 
Monastero; 
─ Gioanni─Maria fu Dominico BOLLO da Monastero. 
 
PG 31 R 
DOTE ... 
14 GENNAIO 1614 
 
─ Catterina (moglie di Michele di Martino fu Michele DRUETO da Cantalupa), 
Filippo, Francesco, Georgio e Bernardo (sorella e fratelli) di Ludovico fu 
Gioanni BIANCO da Pessina. Viene citata Maddalena come madre di Catterina. 
 
 
                                  BIANCO 
          DRUETO                 Gioanni  
         Michele        └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘              Ludovico     Maddalena 
     Martino                  └──────┬──────┘ 
└───┬───┘        ┌─────────┬─────────┼─────────┬────────┐ 
 Michele     Catterina  Filippo  Francesco  Georgio  Bernardo 
    └────────────┘ 
 
PG 35 R e PG 36 R 
QUITTANZA ... e DOTE ... 
28 GENNAIO 1614 
 
─ Gioanni─Antonio fu Simondo BAROLLO da Baldissero; 
─ Francesco fu Stefano BAROLLO (patruo di sopra detto Gioanni─Antonio); 
─ Margarita di Martino fu Gioanni  [sembra] COCQUO, futura moglie  di sopra 
detto Gioanni─Antonio BAROLLO. 
 
                                          BAROLLO 
                                          Stefano  
COCQUO                           └─────┬─────┘ 
Gioanni                          ┌─────┴─────┐ 
   └────┬────┘                Simondo    Francesco  
     Martino           └────┬────┘ 
        └────┬────┘      Gioanni  
         Margarita       Antonio  
             └──────────────┘ 
 
PG 41 
CREDITO ... 
4 FEBBRAIO 1614 
 
─ Mattea (moglie di Gioanni─Antonio di Stefano GOLLA); 
─ Gioanni fu Fermino PODIO alias BOGLINO. 
 
PG 45 
TESTAMENTO ... 
8 MAGGIO 1613 [è scritto così] 
─ Antonietto fu Petrino ROSTAGNO (testatore); 
─ Lucia (attuale moglie del testatore); 
─ Giacomo, figlio del testatore. Non è indicata la madre di Giacomo. 
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           ROSTAGNO 
           Petrino 
    └────┬────┘ 
     Antonietto        Lucia 
└────────┼───────────────┘ 
      Giacomo  
 
PG 47 
DOTE ... 
26 DICEMBRE 1613 
 
─ Sebastiana (futura moglie di Michele fu Baldessarre FERRERO) di Francesco 
BORELLO. 
 
PG 49 
PERMUTA ... 
8 GENNAIO 1614 
 
─ Cristoforo fu Stefano RIBBA alias SARETTO; 
─ Gioannetto, Michele, Antonio e Gioanni (fratelli) furono Francesco NOTTA da 
Riva. 
 
PG 51 
DOTE ... 
8 GENNAIO 1614 
 
─ Margarita (futura moglie di Francesco di Ludovico ULLIVERO), Bartholomeo, 
Parisetto e Catterina (sorelle e fratelli) furono Parisetto di Battista 
MOTTA. Viene citata Gioannina come madre di Margarita, Bartholomeo, Parisetto 
e Catterina; 
─ Gioanni─Michele MATTIA, attuale marito di sopra detta Gioannina. 
 
                       NOTTA 
                     Battista                         MATTIA 
                         └────┬────┘                  Gioanni  
ULLIVERO                  Parisetto       Gioannina   Michele  
Ludovico                      └───────┬───────┴──────────┘ 
   └────┬────┘      ┌───────────┬─────┴─────┬──────────┐ 
    Francesco   Margarita  Bartholomeo  Parisetto  Catterina  
        └───────────┘ 
 
PG 53 
QUITTANZA ... 
13 GENNAIO 1614 
 
─ Gioanni─Francesco di Agnesina e fu Matteo (coniugi) BRUERA; 
─ Tomaso fu Tomaso NOVENA da Cumiana; 
─ Giuseppe fu Chiaffredo BERGOGNO da Cumiana; 
─ Stefano fu Paulo AGONDO da Cumiana. 
 
PG 55 
QUITTANZA ... 
2 GENNAIO 1614 
 
─  Antonio e Gioanni (fratelli) di Isot e fu Gioanino (coniugi) PERONELLO da 
Pessina; 
─ Madalena, figlia di primo letto di sopra detto fu Gioanino PERONELLO; 
─ Antonieto fu Paolo COAZOLO (tutore di sopra detta Madalena); 
─ Gioanino fu Michele COAZOLO. 
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       PERONELLO 
        Gioanino            Isot 
└─────┬─────┴────────┬───────┘ 
   Madalena     ┌────┴──────┐ 
             Antonio     Gioanni  
 
PG 57 R 
QUITTANZA ... 
8 GENNAIO 1614 
 
─ Michela (moglie di Gioanni GALLEANO) fu Cheraudo BOTTO; 
─ Giacomo fu Gioanni CAMUSSO; 
─ Bartholomeo fu Antonio GIACOMAZZO. 
 
PG 66 e PG 67 R 
QUITTANZA ... 
7 GENNAIO 1614 
 
─ Vieto di Gioaneto ARMANDO da Riva; 
─ Tomaso fu Berto VECHO; 
─ Pietro fu Gioanino PETTO da Cumiana; 
─ Gioanni di Michele COAZZOLO da Monastero. 
 
PG 68 R 
RATTIFICANZA ... 
20 GENNAIO 1614 
 
─ Francesca (moglie di Bartholomeo di Battista SALLA), Maria (moglie di 
Lorenzo fu Bertino [sembra] MONFERINO), Antonio e Gioanni (sorelle e 
fratelli) furono Vincenzo COAZZOLO. Viene citata la fu Chiara come madre di 
detti figli; 
─ Gioanni, Cristoforo e Gabriele (fratelli) furono Michele di Cristoforo 
COAZOLO. 
 
                          COAZZOLO 
 SALLA                    Vincenzo      Chiara    MONFERINO 
Battista                     └──────┬──────┘       Bertino      
   └────┬────┘        ┌─────────┬───┴────┬───────┐    └───┬───┘ 
   Bartholomeo    Francesca  Antonio  Gioanni  Maria   Lorenzo  
        └─────────────┘                          └────────┘ 
 
PG 71 R e PG 73 
QUITTANZA ... 
20 GENNAIO 1614 
 
─ Tomaso fu Gioanni CARA; 
─ Gioanni di Michele CARA; 
─ Chiaffredo, Bartholomeo e Tomaso (fratelli) furono Pietro BIANCHETTO da 
Oliva [fini di Tavernette]. 
 
PG 75 R 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
23 GENNAIO 1614 
 
─ Michela (vedova del fu Bernardino CROTTO da Tavernette) fu Gioanni MATTEI; 
─ Dominica, figlia dei sopra detti coniugi CROTTO; 
─ Gioanni e Antonio (fratelli del sopra detto fu Bernardino CROTTO e tutori). 
[vedi grafico atto seguente] 
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PG 77 
DOTE ... 
3 GENNAIO 1614 
 
─ Michela (vedova del fu Bernardino CROTTO da Tavernette) fu Gioanni MATTEI 
da Oliva; 
─ Gioanni─Antonio fu Gioanni─Michele CAMUSSO da Riva (futuro nuovo marito di 
sopra detta Michela); 
─ Gioanni e Antonio (fratelli) furono Gabriele (fratelli del sopra detto fu 
Bernardino CROTTO). 
 
                                         CAMUSSO 
    CROTTO                               Gioanni  
   Gabriele              MATTEI          Michele  
      └────┬────┘       Gioanni             └───┬───┘ 
   ┌───────┼────────┐      └────┬────┘       Gioanni  
Gioanni Antonio Bernardino   Michela         Antonio  
                    └─────┬─────┴───────────────┘ 
                      Dominica 
 
[Il grafico include anche le informazioni contenute nell'atto precedente] 
 
PG 79 
TUTELA ... 
30 GENNAIO 1614 
 
─ Franceschina (moglie di Giacomo fu Melchioto MALLETTO) e Antonio [9 anni] 
(sorella e fratello) fu Arnaudo POLLETTO ossia RICHIARDA; 
─ Francesco POLLETTO ossia RICHIARDA (patruo e tutore di sopra detto 
Antonio). 
  
                                     POLLETTO 
                                     RICHIARDA 
                                   ┌─────┴─────┐ 
MALLETTO                        Arnaudo    Francesco  
Melchioto                └────┬────┘ 
   └────┬────┘        ┌───────┴───────┐ 
     Giacomo     Franceschina      Antonio  
        └─────────────┘ 
 
PG 81 R 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
4 FEBBRAIO 1614 
 
─ Beatrice (vedova del fu Francesco [morto 12 anni addietro] MOSTELONE); 
─ Lorenzo, figlio dei sopra detti coniugi MOSTELONE; 
─ Gioanni─Bartholomeo NICOLIS (tutore); 
─ Gabriele di Rolletto COMBA da Abbadia (futuro nuovo marito di sopra detta 
Beatrice); 
─ Gioanni─Andrea PASCHERO (zio di sopra detta Beatrice). 
 
                                         
                                       COMBA 
                                      Rolletto 
MOSTELLONE                   └─────┬─────┘ 
Francesco        Beatrice      Gabriele 
    └───────┬────────┴─────────────┘ 
         Lorenzo  
 
PG 85 
COMPRA ... 
5 FEBBRAIO 1614 
 
─ Isabella (moglie di Filippo fu Amedeo RIVA) fu Gioanni BALBO; 
─ Amedeo fu Pietro ENRICO ossia BALBO [è scritto così]. 
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PG 87 
TRANSAZIONE ... 
5 FEBBRAIO 1614 
 
─ Maria (vedova del fu Bartholomeo ROSA da Coazzolo e attuale moglie di 
Gioanni─Antonio fu Vincenzo COAZZOLO da Cantalupa): 
─ Giorgio, fu Battista e fu Catterina, figli di primo letto di sopra detta 
Maria. 
 
                                     COAZZOLO 
                                     Vincenzo 
                             └─────┬─────┘ 
     ROSA                       Gioanni  
 Bartholomeo       Maria        Antonio    
      └──────┬───────┴─────────────┘ 
   ┌─────────┼───────────┐ 
Giorgio   Battista   Catterina  
 
PG 91 
COMPRA ... 
10 FEBBRAIO 1614 
 
─ Antonietta (moglie di Dominico fu Francesco [sembra] COLOIJRA da Virle) fu 
Gioanni [sembra] CHIARINA da Buriasco; 
─ Battista fu Secondo MOTTA. 
 
PG 93 
QUITTANZA ... 
18 FEBBRAIO 1614 
 
─ Francesco di Francesca e fu Antonio (coniugi) MARTINI; 
─ Catterina (moglie di sopra detto Francesco MARTINI) e Tomaso (sorella e 
fratello) furono Gioanni BARINO. 
                                     BARINO 
MARTINI                              Gioanni  
Antonio    Francesca        └─────┬─────┘ 
   └─────┬─────┘           ┌──────┴──────┐ 
     Francesco         Catterina       Tomaso  
         └─────────────────┘ 
 
PG 94 R e PG 96 
QUITTANZA ... 
18 FEBBRAIO 1614 
 
─ Pietro fu Michele POT; 
─ Biaggia (vedova del fu Gioanni MONESTERO), suocera di sopra detto Pietro 
POT; 
─ Giuseppe fu Tomaso SANTIANO; 
─ Antonio fu Michele ROLANDO; 
─ Giorgio fu Bartholomeo ROSA; 
─ Giacobino fu Gioanni fu Gioanni GAIJDO. 
 
MONESTERO                         POT 
 Gioanni       Biaggia          Michele  
    └──────┬──────┘      └────┬────┘ 
                            Pietro  
           └──────────────────┘ 
 
PG 99 
COMPRA ... 
18 febbraio 1614 
 
─ Francesco fu Amedeo RAVOTTO ossia PAIJSINA; 
─ Silvestro, Matteo e Amedeo (fratelli) furono Antonio CRESTINO. 
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PG 100 
QUITTANZA ... 
18 FEBBRAIO 1614 
 
─ Francesca (vedova del fu Antonio BOCHIARDO) fu Francesco PONZARDO; 
─ Francesco, Margarita e Maria, figli dei sopra detti coniugi BOCHIARDO; 
─ Michele fu Pietro RICORDONE. 
 
                    PONZARDO 
                   Francesco  
BOCHIARDO    └────┬────┘ 
 Antonio      Francesca 
    └──────┬──────┘ 
    ┌──────┴────┬─────────┐ 
Francesco   Margarita   Maria  
 
PG 100 R 
QUITTANZA ... 
 
18 FEBBRAIO 1614 
─ Amedeo, Silvestro e Matteo (fratelli) furono Antonietto CRESTINO; 
─ Francesco fu Amedeo RAVOTO ossia PAIJSINA. 
 
PG 103 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
2 FEBBRAIO 1614 
 
─ Filippa (moglie di Antonio fu Giacomo COMBA da Tevernette) fu Cesare e 
Andrea (coniugi) PAIJSINA; 
─ Margarita (moglie di Nicolao fu Michele UDINO) e Thomena (sorelle utrinque 
congiunti di sopra detta Filippa); 
─ Sebastiana PONZARDO, sorella uterina ex parte patris di sopra detta 
Filippa, Margarita e Thomena [è scritto così però è una contraddizione] 
 
                  PAIJSINA 
 COMBA             Cesare        Andrea           PONZARDO 
Giacomo              └──────┬──────┴───────────┬─────┘ 
   └───┬───┘      ┌─────────┼────────┐     Sebastiana 
    Antonio    Filippa  Margarita Thomena 
       └──────────┘         ¦ 
                            ¦ 
                    UDINO   ¦ 
                   Michele  ¦ 
            └────┬────┘     ¦ 
              Nicolao       ¦ 
                 └──────────┘ 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 104 R e PG 107 
CREDITO ... 
3 FEBBRAIO 1614 
 
─ Gioanni─Antonio fu Giacomo FOLASCA; 
─ Gioanni fu Stefano SAPPO da Fiano; 
─ Gioannetta (moglie di Antonio fu Sebastiano BIANCHIOTO da Monastero); 
─ Eusebio fu Andrea MOLINES da Giaveno; 
─ Pietro fu Gioannoto COAZZOLO. 
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PG 108 
DONAZIONE ... 
25 FEBBRAIO 1614 
 
─ Lorenzo e Gioanni (fratelli) furono Martino e Maria (coniugi) CHIAMISIA; 
─ Gioanni─Antonio, Gioanni─Ludovico, Giuseppe e Stefano, figli, minori, del 
sopra detto Gioanni CHIAMISIA. 
 
                    CHIAMISIA 
                     Martino      Maria  
                        └─────┬─────┘ 
                        ┌─────┴─────┐ 
                     Gioanni     Lorenzo  
            └─────┬─────┘ 
   ┌──────────┬───┴─────┬────────┐ 
Gioanni    Gioanni  Giuseppe  Stefano   
Antonio   Ludovico 
 
PG 113 
QUITTANZA ... 
3 MARZO 1614 
 
─ Francesco fu Stefano BORELLO da Baldissero; 
─ Gioanni fu Gullielmino BAROCHIA. 
 
PG 114 
CREDITO ... 
3 MARZO 1614 
 
─ Pietro fu Gioanni CASTELLARO da Riva; 
─ Francesco e Michele (fratelli) furono Gioanni OLLIVERO. 
 
PG 115 R e PG 118 
CREDITO ... 
22 MARZO 1614 
 
─ Angela (moglie di Gioanino fu Giorgio MERCOLI); 
─ Francesco fu Robino MACELLO [o MAVELLO]; 
─ Matteo e Giacomo (fratelli) furono Bartholomeo MENEROTI da Rolletto; 
─ Gullielmino fu Pietro TROSSERO da Rolletto. 
 
PG 119 R e PG 121 
PERMUTA ... 
24 MARZO 1614 
 
─ Antonio fu Bartholomeo RAVOTO; 
─ Gioanni fu Martino CHIAMISIA; 
─ Spirito fu Antonio FARCA da Bubiana; 
─ Gioannino (marito di Angela GODINO) e Gabriele (fratelli) furono Giorgio 
MERCOLE da Rolletto; 
─ Antonieto fu Michele VAUTERO. 
 
                      MERCOLE 
                      Giorgio 
               └────┬────┘ 
GODINO       ┌──────┴──────┐ 
Angela   Gioannino     Gabriele 
  └──────────┘ 
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PG 123 
TESTAMENTO ... 
7 APRILE 1611 [è scritto così] 
 
─ Simondo fu Domenico SARVAIJ da Roncaglia (testatore); 
─ Bernardina fu Bertino MAFFODO (attuale moglie del testatore); 
─ fu Maria (prima moglie del testatore); 
─ Maria, Catterina (vedova del fu Gioanni CAFFAR), Genina (moglie di 
Chiaffredo CHIABRANDO), Domenico, Antonio, Pietro e  fu Gioanni, [sembrano] 
figli di primo letto del testatore;  
─ Gioanni e Giacomo, figli del sopra detto fu Gioanni, nipoti del testatore; 
─ Francesco e Sebastiano (figli di secondo letto del testatore). 
 
                           SARVAIJ                  MAFFODO 
                          Domenico                  Bertino 
                             └─────┬─────┘             └───┬───┘ 
       Maria                    Simondo                Bernardina 
         └─────────┬───────────────┴─────────────────┬─────┘ 
   ┌────┬─────┬────┼────┬──────┬────────┐            ¦ 
Gioanni ¦ Domenico ¦ Pietro Antonio Catterina        ¦ 
   ¦    ¦          ¦                    ¦            ¦ 
   ¦  Maria        ¦                    ¦       ┌────┴────┐ 
   ¦             Genina  CHIABRANDO     ¦   Francesco Sebastiano 
   └────┬────┘     ¦     Chiaffredo     ¦ 
   ┌────┴────┐     └─────────┘          ¦ 
Gioanni   Giacomo                       ¦  CAFFAR 
                                        ¦  Gioanni  
                                        └─────┘ 
 
PG 127 
QUITTANZA ... 
2 MARZO 1614 
 
─ Margarita (moglie di Gioanni di Gioanni─Maria fu Dominico BELLO da 
Cantalupa) di Giacomo fu Marco BIANCHIOTTO da Monastero. 
 
 BELLO 
Dominico                      BIANCHIOTTO 
   └───┬───┘                     Marco 
    Gioanni                └───┬───┘ 
     Maria                  Giacomo  
       └───┬───┘     └────┬────┘   
        Gioanni       Margarita  
           └──────────────┘ 
 
PG 127 R e PG 129 
COMPRA ... 
2 MARZO 1614 
 
─ Sebastiano fu Giorgio BELLO da Monastero; 
─ Antonio fu Gioannino MACELLO da Cantalupa; 
─ Gioannina (moglie di Gioanni─Ludovico fu Gioanni─Maria MONTABELLO) fu 
Ubertino [sembra] DAROCHO; 
─ Bernardino e Catalina (fratello e sorella) furono Gioanni RAMELLA. 
 
PG 131 e PG 133 
CREDITO ... 
5 MARZO 1614 
 
─ Michele fu Chiaffredo MEIJ ossia CAVAL da Tavernette; 
─ Gioanni─Battista fu Martino BUTICARIO; 
─ Gioanni fu Antonio COAZOLO; 
─ Chiaffredo fu Pietro BIANCHIOTTO da Oliva. 
 
 

 10 



PG 137 R 
QUITTANZA ... 
2 APRILE 1614 
 
─ Gioanna (attuale moglie di Tomaso di Gioanino GAIJDO) fu Battista RIBBA da 
Rovetto; 
─ Chiaffredo e Andrea (fratelli) furono Sebastiano COLLINO da Rovetto. La 
sopra detta Gioanna è madre di Chiaffredo e Andrea; 
─ Gioanni─Giacomo fu Gioannino FALLETTO da Roletto (garante). 
 
 GAIJDO                 RIBBA 
Gioanino               Battista  
   └───┬───┘    └────┬────┘       COLLINO 
    Tomaso        Gioanna        Sebastiano 
       └─────────────┴───────┬───────┘ 
                       ┌─────┴─────┐ 
                   Chiaffredo    Andrea 
 
PG 140 
INVENTARIO DE BENI ... 
4 APRILE 1614 
 
─ Lorenzo fu Francesco fu Lorenzo MOSTELLONE. 
 
PG 143 
QUITTANZA ... 
2 APRILE 1614 
 
─ Angela GODINO (moglie di Gioannino fu Giorgio MERCOLE da Rolletto); 
─ Gabriele MERCOLE (fratello di sopra detto Gioannino); 
─ Antonieto fu Michele VAUTERO. 
 
            MERCOLE 
            Giorgio 
     └────┬────┘ 
   ┌──────┴──────┐          GODINO 
Gabriele     Gioannino      Angela 
                 └────────────┘ 
 
PG 144 
DOTE ... 
12 APRILE 1614 
 
─ Giacobina (moglie di Andrea di Luigi PACHIODO da Rolletto) fu Melchioto 
CHIANALINO. Viene citata la fu Leoneta COLLINA ossia GRANGETO come madre di 
Giacobina. 
 
                 GRANGETO 
PACHIODO         COLLINA  CHIANALINO 
  Luigi          Leoneta  Melchioto 
    └────┬────┘     └────┬────┘ 
      Andrea         Giacobina 
         └───────────────┘ 
 
PG 148 
CREDITO ... 
22 APRILE 1614 
 
─ Michele e Spirito (fratelli) furono Giorgio PREVIO da Giaveno; 
─ Francesco fu Dominico MOLLINATO da Pinerolo. 
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PG 151 
QUITTANZA ... 
24 APRILE 1614 
 
─ fu Gioanni, Filiberto, Gulielmino, Antonieto e Matteo (fratelli) furono 
Sisto e Margarita (coniugi) CRESTINO; 
─ Margarita, Catterina e Gioanna, figlie del sopra detto fu Gioanni CRESTINO. 
 
                        CRESTINO 
                          Sisto       Margarita  
                            └──────┬──────┘ 
              ┌────────┬───────────┼────────────┬─────────┐ 
           Gioanni  Filiberto  Gulielmino  Antonietto  Matteo 
      └───┬───┘ 
    ┌─────┼────┐ 
Margarita ¦ Gioanna 
          ¦ 
      Catterina  
 
PG 152 
QUITTANZA ... 
28 APRILE 1614 
 
─ Gioanna (moglie di Luchino fu Tomaso AGLIODO da Rolletto. Viene citato 
l'atto di dote, datato 6 luglio 1603), Andrea e Gullielmino (sorella e 
fratelli) furono Tomaso COMBA da Costa. 
 
                     COMBA 
AGLIODO             Tomaso  
 Tomaso                └────┬────┘ 
   └────┬────┘    ┌─────────┼──────────┐ 
     Luchino   Gioanna   Andrea   Gullielmino 
        └─────────┘ 
 
PG 153 R 
QUITTANZA ... 
2 MAGGIO 1614 
 
─ Guliaime fu Pietro TROSSERO da Rolletto; 
─ Maddalena (vedova del fu Gioanni─Maria ROLLE da Rolletto) fu Matteo 
AGLIODO. 
 
PG 154 e PG 155 
COMPRA ... 
12 MAGGIO 1614 
 
─ Matteo e Francesco (fratelli) furono Michele SERVAIJ da Pessina; 
─ Antonietto fu Emanuelle CAMUSSO da Riva; 
─ Lorancina (moglie di Chiaffredo fu Giacomo CALVO da Roncaglia) fu Lazzaro 
BRUNELLO; 
─ Antonio fu Matteo BONIVA [è scritto così] da Roncaglia; 
─ Stefano fu Francesco BRUNELLO da Cumiana. 
 
PG 157 
COMPRA ... 
22 APRILE 1614 
 
─ Sebastiano e Maria (fratello e sorella) di Pietro PASCHETTO; 
─ Augustino di Chiaffredo CALVO da Roncaglia. 
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PG 161 e PG 164 R 
QUITTANZA ... 
26 MAGGIO 1614 
 
─ Gioanni─Michele fu Filippo GALLETO; 
─ Gioanni fu Martino GRAGIETTO da Rolletto; 
─ Giuseppe fu Tomaso SANTIANO da Rolletto; 
─ Antonietta (vedova del fu Gioanni PAGNONE ossia PASCHETTO da Cantalupa); 
─ Francesca (vedova del fu Apolonio [viene citato il testamento del fu 
Apolonio, datato 8 giugno 1593] SERVAIJ); 
─ fu Sebastiano [morto senza figli. Viene citato il testamento del fu 
Sebastiano, datato 7 luglio 1610], figlio naturale del sopra detto fu 
Apolonio SERVAIJ; 
─ Filippo fu Ludovico GALLETO (attuale marito di sopra detta Francesca); 
─ Sebastiano e fu Comino (fratelli) BOLLO da Manesterolo. 
 
                                             GALLETTO 
                                             Ludovico 
           SERVAIJ                    └────┬────┘ 
          Apolonio      Francesca       Filippo 
└ ─ ─ ┬ ─ ─ ─ ┴─────────────┴──────────────┘ 
  Sebastiano 
 
PG 168 
RATTIFICANZA ... 
21 MAGGIO 1614 
 
─ Margarita [24 anni] fu Pietro di Gioannino MORISANO da Val San Martino. 
Viene citata Maria come madre di  Margarita e prima moglie del fu Pietro; 
─ Gioanna BODONA (matrigna di sopra detta Margarita); 
─ Pietro fu Gioanni FORENGO da Podio. 
 
                  MORISANO 
                 Gioannino 
BODONA     └────┬────┘ 
Gioanna       Pietro            Maria  
   └────────────┴────────┬────────┘ 
                     Margarita  
 
PG 169 R e PG 170 R 
CREDITO ... 
21 MAGGIO 1614 
 
─ Giacomo fu Marino ANDRIONE da Porte; 
─ Francesco fu Simondo RIVA; 
─ Pietro fu Gioanni CASTELLARO. 
 
PG 172 
DOTE ... 
2 GIUGNO 1614 
 
─ Margarita (moglie di Stefano fu Melchioto DEL FORNO da Airasca), Michele e 
Antonio (sorella e fratelli) furono Gioanni BERTACHIO; [vedi grafico atto 
seguente] 
─ Francesco GRIFFONE (cognato di sopra detta Margarita). 
 
PG 174 R 
COMPRA ... 
2 GIUGNO 1614 
 
─ Maria (moglie di Francesco fu Antonio GRIFFONE), Margarita (moglie di 
Stefano fu Melchioto DEL FORNO da Airasca), Michele  e Antonio (sorelle e 
fratelli) furono Gioanni BERTACHIO; 
─ Sebastiano fu Gioanni GHIRARDO.  
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                    BERTACHIO 
DEL FORNO            Gioanni                       GRIFFONE 
Melchioto               └──────┬──────┘            Antonio  
    └────┬────┘     ┌──────────┼─────────┬───────┐    └────┬────┘ 
      Stefano   Margarita   Michele   Antonio  Maria   Francesco  
         └──────────┘                            └─────────┘ 
 
PG 176 R 
CREDITO ... 
5 GIUGNO 1614 
 
─ Franceschino fu Gioanni─Dominico GIAHERO da Saluzzo; 
─ Sebastiano fu Petrino COLLINO MERLATO. 
 
PG 179 
DOTE ... 
2 MAGGIO 1614 
 
─ Maria (futura moglie di Bartholomeo di Gioanni─Ludovico fu Bartholomeo 
MUSSETTO) di Gioanni fu Gulielmo BARROCHIA; 
─ Chiaberto fu Giuvenale fu Antonio DE CHIABERTI. 
 
 MUSSETTO 
Bartholomeo                               BARROCHIA 
     └────┬────┘                           Gulielmo 
       Gioanni                     └─────┬─────┘ 
       Ludovico                       Gioanni  
          └────┬────┘      └──────┬──────┘ 
          Bartholomeo           Maria  
               └──────────────────┘ 
  
PG 180 R 
QUITTANZA ... 
12 MAGGIO 1614 
 
─ Pietro fu Gaspare CERRUTO da Monastero; 
─ Antonia (moglie di Antonio fu Bartholomeo PINATELLO da Monastero) fu 
Bernardo BELLO; 
─ Gioanni e Antonio (fratelli di sopra detto fu Bernardo BELLO). 
 
           BELLO 
   ┌─────────┼──────────┐                      PINATELLO 
Gioanni   Antonio   Bernardo                  Bartholomeo  
                        └────┬────┘    └─────┬─────┘ 
                          Antonia         Antonio  
                             └───────────────┘ 
 
PG 181 R 
QUITTANZA ... 
13 MAGGIO 1614 
 
─ Lorancina (moglie di Chiaffredo CALVO da Roncaglia) fu Lazzaro BRUNELLO; 
[vedi PG 155 R precedente] 
─ Baldessarre fu Biagio AMBROSINO da Roncaglia. 
 
PG 182 R 
COMPRA ... 
2 MAGGIO 1614 
 
─ Gioanni fu Fermino PODIO alias BOGLINO da Tavernette; 
─ Sebastiano fu Michele RAVOTTO; 
─ Gioanni fu Stefano COTTO (genero di sopra detto Sebastiano RAVOTTO). 
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RAVOTTO 
Michele  
   └────┬────┘                 COTTO 
    Sebastiano                Stefano  
        └────┬────┘    └────┬────┘ 
                         Gioanni  
             └──────────────┘ 
 
PG 183 R 
DOTE ... 
13 MAGGIO 1614 
 
─ Francesca (futura moglie di Gioanni─Battista fu Fenarino VIGERO) fu 
Francesco PONZARDO. 
 
PG 185 
CREDITO ... 
14 MAGGIO 1614 
 
─ Gioanni─Antonio, Gabriele e Sebastiano (fratelli) furono Michele RUBEIJ; 
─ Michele fu Antonio NEGRINO. 
 
PG 187 
COMPRA ... 
12 MAGGIO 1614 
 
─ Antonio di Catalina e fu Giacomo (coniugi) LEGIARDO da Monastero; 
─ Marcho fu Andrea BIANCOTTO. 
 
PG 189 R 
TUTELA ... 
14 MAGGIO 1614 
 
─ Catarina [intende risposarsi] (vedova del fu Pietro [morto 3 anni addietro] 
PASCHERO); 
─ Maria e Margarita, figli dei sopra detti coniugi PASCHERO; 
─ Bernardo PASCHERO (fratello del sopra detto fu Pietro) ─ Gioanni DEL HERBBA 
[è scritto così] (zio materno dei sopra detti Maria e Margarita), tutori. 
 
      PASCHERO                DEL HERBBA 
   ┌─────┴─────┐           ┌──────┴──────┐ 
Bernardo     Pietro    Catterina      Gioanni  
               └─────┬─────┘ 
              ┌──────┴──────┐ 
            Maria       Margarita  
 
PG 192 R e PG 194 
QUITTANZA ... 
23 MAGGIO 1614 
 
─ Bernardino e Chiaffredo (fratelli) furono Gioanni COAZZO da Pessina; 
─ Giacomo fu Gioanni COMBA da Cantalupa; 
─ Comino fu Bernardino COAZZO; 
─ Gioannino fu Michele COAZZO da Pessina. 
 
PG 195 
COMPRA ... 
11 GIUGNO 1614 
 
─ Giorgio fu Antonio BIENATO da Pessina; 
─ Francesco fu Dominico MOLLINATO da Pessina; 
─ Giorgio fu Giaffredo TROSSERO da Pessina; 
─ Antonio fu Gabriele CROTTO da Pessina; 
─ Gioanni fu Gioanni DRUETO da Pessina. 
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PG 197 R e PG 199 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 GIUGNO 1614 
 
─ Maria fu Gioanni GRIBODO da Cantalupa; 
─ Eusebio fu Andrea MOLLINERO da Giaveno; 
─ Margarita (vedova, in primo luogo, del fu Moritio VAUTERO CAPOTO e vedova, 
in secondo luogo, del fu Ludovico ROSTAGNO) fu Sebastiano AZUISIO; 
─ Gioanni e fu Gioannino, [è scritto così] figli di primo letto di sopra 
detta Margarita. 
 
                        AZUISIO 
 CAPOTO               Sebastiano 
 VAUTERO      └─────┬─────┘        ROSTAGNO 
 Moritio        Margarita          Ludovico 
    └─────┬─────────┴─────────────────┘ 
   ┌──────┴──────┐ 
Gioanni      Gioannino 
 
PG 200 R 
QUITTANZA ... 
23 GIUGNO 1614 
 
─ Antonina (moglie di Gioanni─Francesco di Lucia e fu Gioanni, coniugi, 
AZUISIO), Antonio e Gabriele (sorella e fratelli) furono Valentino POT. 
 
AZUISIO                                   POT 
Gioanni        Lucia                   Valentino 
   └──────┬──────┘           └──────┬──────┘ 
       Gioanni            ┌─────────┼──────────┐ 
      Francesco       Antonina   Antonio   Gabriele 
          └───────────────┘ 
 
 
PG 201 R e PG 203 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
23 GIUGNO 1614 
 
─ Francesco e Gioanni─Antonio (fratelli) furono Rollando CALVETTO da Pessina; 
─ Eusebio fu Andrea MOLLINES; 
─ Michele fu Giuseppe MARTINA da Cantalupa; 
─ Bernardino fu Francesco PAIJSINA. 
 
PG 205 
QUITTANZA ... 
3 GIUGNO 1614 
 
─ Michele di Ludovico COAZOLO; 
─ Tomaso e Francesco (fratelli) furono Antonietto CHIAVIZZA; 
─ Antonietto di Paolo COAZZOLO; 
─ Bartholomeo fu Tomaso CHIAVIZA (patruo dei sopra detti Tomaso e Francesco). 
 
                 CHIAVIZA 
                  Tomaso  
        └─────┬──────┘ 
     ┌────────┴────────┐ 
Bartholomeo        Antonietto 
                       └─────┬─────┘ 
                     ┌───────┴───────┐ 
                  Tomaso         Francesco  
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PG 207 e PG 209 
TUTELA ... e INVENTARIO DE BENI ... 
10 GIUGNO 1614 
 
─ Catterina (vedova del fu Paolo BERNAUDO) e fu Antonio (sorella e fratello) 
[manca il cognome. Vedi PG 282 seguente] 
─ Gioanni, Maria e Gioanna, figli, pupilli, dei sopra detti coniugi BERNAUDO; 
─ Bartholomeo fu Pietro BIANCOTTO (affine dei sopra detti figli e tutore). 
 
 
BERNAUDO           ┌──────┴──────┐ 
 Paolo         Catterina      Antonio  
   └───────┬───────┘ 
   ┌───────┼───────┐ 
Gioanni  Maria  Gioanna 
 
PG 211 e PG 213 
TUTELA ... e INVENTARIO DE BENI ... 
3 GIUGNO 1614 
 
─ Gioanna (vedova, in ultimo luogo, del fu Francesco RIBA da Pinerolo) fu 
Amedeo RIVA da Pinerolo; 
─ Bernardina e Gioanni, figli, pupilli, dei sopra detti coniugi RIBA; 
─ Michele fu Amedeo RIVA (zio materno dei sopra detti figli) ─ Sebastiano fu 
Gioanni GHIRARDO (tutori). 
                              RIVA 
                             Amedeo 
                   └─────┬─────┘ 
   RIBA            ┌─────┴─────┐ 
Francesco       Gioanna     Michele  
    └──────┬───────┘ 
    ┌──────┴───────┐ 
 Gioanni       Bernardina 
 
PG 216 
COMPRA ... 
5 GIUGNO 1614 
 
─ Margarita di Gabriellina e fu Giuseppe (coniugi) COMBA da Tevernette; 
─ Lazaro DRUETTO (tutore di sopra detta Margarita); 
─ Giacomo fu Marino ANDRIONE. 
 
PG 221 
CREDITO ... 
14 GIUGNO 1614 
 
─ Gioanni fu Giacomo BOCHO, Gioanni fu Martino ROLLANDO, Francesco fu Gioanni 
FORENGO (consuli di Perosa); 
─ Gioanni fu Henrietto TOSCO da Reano. 
 
PG 223 
DOTE ... 
8 GIUGNO 1614 
 
─ Franceschina (futura moglie di Bernardino fu Amedeo BIASINO) di Ludovico fu 
Francesco ULLIVERO. Viene citata Leonetta come madre di Franceschina; 
─ Giorgio BIASINO (fratello di sopra detto Bernardino). 
 
                                       ULLIVERO 
BIASINO                                Francesco  
 Amedeo                          └────┬────┘ 
   └─────┬─────┘       Leonetta    Ludovico 
   ┌─────┴─────┐          └─────┬─────┘ 
Giorgio    Bernardino      Franceschina 
               └────────────────┘ 
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PG 225 R 
TRANSAZIONE ... 
9 GIUGNO 1614 
 
─ Matteo [maggiorenne], fu Giacomo [morto pupillo] e Catalina (moglie di 
Michele MORINO), fratelli e sorella, furono Maria e  Antonio (coniugi) 
CARDONE; 
─ Simondo CARDONE (tutore dei sopra detti figli); 
─ Gioanna (moglie di Francesco GILETTO) fu Gioanni CARDONE. Il fu Gioanni è 
avo paterno dei sopra detti figli; 
─ Martino fu Bartholomeo COCHO (secondo marito di sopra detta fu Maria); 
─ Margarita (moglie di Antonio BORELLO), figlia dei sopra detti Maria e 
Martino (coniugi) COCHO; 
─ fu Giustina (avia materna dei sopra detti Matteo, Giacomo, Catalina e 
Margarita). 
  
                                            CARDONE 
      COCHO                                 Gioanni  
   Bartholomeo      Giustina       └─────┬─────┘ 
└───┬───┘      └───┬───┘            ┌────┴─────┐ 
 Martino         Maria            Antonio    Gioanna   Francesco  
    └─────┬────────┴────────┬────────┘          └──────────┘ 
          ¦                 ¦ 
      Margarita     ┌───────┼─────────┐         MORINO 
          ¦      Matteo  Giacomo   Catalina     Michele  
          ¦                           └────────────┘ 
BORELLO   ¦ 
Antonio   ¦ 
   └──────┘ 
 
PG 231 e PG 237 
RATTIFICANZA ... 
8 GIUGNO 1614 
 
─ Michele fu Gulielmo BIANCHIOTTO; 
─ Ludovico fu Bartholomeo MUSSETTO; 
─ Francesco fu Tomaso CALVO; 
─ Bartholomea (vedova del fu Antonio DOTTO) fu Giacobino BOLLO. 
 
PG 239 
TESTAMENTO ... 
21 MARZO 1614 
 
─ Gioanna (moglie di Pietro UDINO) fu Antonio RUFFINO da Coazzo, testatrice; 
─ Giacomo e Francesco di sopra detto Pietro UDINO (figliastri della 
testatrice). 
 
PG 240 e PG 241 
QUITTANZA ... 
9 AGOSTO 1614 
 
─ Francesco fu Simondo RIVA; 
─ Gioanni fu Martino CHIAMISIA; 
─ Franceschino fu Gioanni─Dominico GIACHERO; 
─ Bernardino fu Michele GABANA (figliastro di sopra detto Franceschino). 
 
                              GIACHERO 
                              Gioanni  
                              Dominico 
GABANA               └─────┬─────┘ 
Michele               Franceschino 
   └─────┬─────┴───────────┘ 
     Bernardino 
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PG 243 R 
QUITTANZA ... 
2 AGOSTO 1614 
 
─ Stefano e Ollivero (fratelli) furono Rollando SANTENA da Cantalupa; 
─ Michele fu Giuseppe MARTINA da Cantalupa. 
 
PG 244 
DOTE ... 
26 AGOSTO 1614 
 
─ Stefano e Ollivero (fratelli) furono Rollando SANTENA da Cantalupa; 
─ Anna (moglie di Petrino di Tomaso ROSSO ossia GRANGIETTO da Cantalupa), 
Michele, Rollando, Simondo e Antonio (sorella e fratelli) di sopra detto 
Stefano SANTENA. 
 
                                         SANTENA 
                                        Rollando 
                                           └─────┬─────┘ 
GRANGIETTO                                 ┌─────┴─────┐ 
ROSSO                                   Stefano     Ollivero 
Tomaso                      └──────┬───────┘ 
  └────┬────┘     ┌──────┬─────────┼────────┬────────┐ 
    Petrino     Anna  Michele  Rollando  Simondo  Antonio  
       └──────────┘ 
 
PG 247 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
5 AGOSTO 1614 
 
─ Antonio, Tomaso, Francesco e Antonia (fratelli e sorella) furono Antonietto 
CHIAVIZA [vedi PG 205 precedente]; 
─ Gioanni─Battista fu Martino BUTICARIO da Pinerolo. 
 
PG 251 e PG 252 
CREDITO ... 
1 AGOSTO 1614 
 
─ Pietro fu Andrea DOVIO; 
─ Sebastiano, Gioanni─Antonio e Gabriele (fratelli) furono Michele RUBEIJ; 
─ Matteo fu Gulielmo TOSSO; 
─ Gioanni fu Raijmondo BONIVARDO. 
 
PG 253 R 
DOTE ... 
23 AGOSTO 1614 
 
─ Gioanna (moglie di Gabriele fu Gioanni MARTINA. Il matrimonio è stato 
celebrato nell'anno 1610) fu Michele AUDRETTO. 
 
PG 257 
PERMUTA ... 
16 SETTEMBRE 1614 
 
─ Sebastiano (marito di Petronila) e Michele (fratelli) furono Bruno VESTUTO 
[è scritto così]; 
─ Giorgio fu Girardo VIGNOTA; 
─ Giaffredo di Michele GALLETO. 
 
               VESTUTO 
                Bruno 
                  └─────┬─────┘ 
                 ┌──────┴──────┐ 
Petronila    Sebastiano     Michele  
    └────────────┘ 
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PG 259 e PG 261 
CREDITO ... 
17 SETTEMBRE 1614 
 
─ Gioanni fu Stefano ANDRONETO da Tavernette; 
─ Giacomo fu Ludovico FRANCESIO da Tavernette; 
─ Stefano di Gullielmino fu Battista SANTENA; 
─ Francesco fu Stefano BORELLO; 
─ Michele fu Baldessarre FORNERO. 
 
PG 265 
QUITTANZA ... 
28 AGOSTO 1614 
 
─ Antonia (vedova del fu Antonio CARA da Olliva) fu Gioanni BELLO; 
─ Gioanni─Maria fu Dominico BELLO da Monastero. 
 
PG 271 
QUITTANZA ... 
15 SETTEMBRE 1614 
 
─ Giacomo fu Gioannino FALLETTO da Rolletto; 
─ Antonio fu Luchino GALLETTO; 
─ Matteo e Luchino (fratelli) furono Gabriele GALLETTO (nipoti di sopra detto 
Antonio). 
 
                      GALLETTO 
                      Luchino 
             └─────┬─────┘ 
             ┌─────┴─────┐ 
          Gabriele    Antonio  
   └────┬────┘ 
   ┌────┴────┐ 
Matteo    Luchino 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 273 
CREDITO ... 
10 OTTOBRE 1614 
 
─ Andrea fu Michele SANTENA da Cantalupa; 
─ Giorgio fu Simone PASCHERO. 
 
PG 275 e PG 278 R 
TESTAMENTO ... e CODICILLO ... 
1 OTTOBRE 1614 
 
─ Battista fu Antonio CANALE ossia ARMANDO da Riva (testatore); 
─ Allisia fu Pietro BERGA da Riva (moglie del testatore); 
─ Maria, Agnete e Gioanni─Antonio (figli del testatore); 
─ fu Michele CANALE (fratello del testatore); 
─ Gioanna (vedova del fu Emanuele PRINCIO da Riva), sorella del testatore; 
─ Biaggio, Gioanni─Antonio, Margarita e Maria, figli dei sopra detti coniugi 
PRINCIO; 
─ Gioanni─Michele fu Giacomo PRONIO da Pessina (nipote del testatore). 
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                           CANALE 
                          ARMANDO 
                          Antonio              BERGA 
               └──────┬──────┘                 Pietro  
PRINCIO      ┌────────┼─────────┐       └────┬────┘ 
Emanuele  Gioanna  Michele  Battista      Allisia 
   └────┬────┘                  └──────┬─────┘ 
  ┌─────┼───┬────┐            ┌────────┼───────┐ 
Biaggio ¦ Maria  ¦          Maria   Agnete  Gioanni  
        ¦        ¦                          Antonio  
     Gioanni     ¦ 
     Antonio Margarita  
 
PG 280 
TESTAMENTO ... 
24 OTTOBRE 1614 
 
─ Margarita (vedova del fu Bernardino MUSSETTO) fu Michele [sembra] VESTINTO 
(testatrice); 
─ Maddalena (moglie di Pietro DOVIO), Allasina e Gioanni (figli della 
testatrice). 
         VESTINTO 
         Michele  
            └────┬────┘      MUSSETTO 
             Margarita      Bernardino 
                 └───────┬───────┘ 
DOVIO        ┌───────────┼─────────┐ 
Pietro   Maddalena   Allasina   Gioanni  
  └──────────┘ 
 
PG 282 
DIVISIONE ... 
29 OTTOBRE 1614 
 
─ Catterina (vedova del fu Paolo BERNAUDO da Olliva e attuale moglie di 
Hijlario [tutto è scritto così] GODINO da Pinerolo) e fu Antonio (sorella e 
fratello) furono Gioanni e Bartholomea (coniugi) RIVOLO da Olliva; [vedi PG 
207 precedente e PG 305 seguente] 
─ Filippa (moglie di Bartholomeo fu Pietro BOTTO BIANCOTTO). [Non è indicata 
chiaramente la parentela tra Filippa e Catterina] 
 
        RIVOLI 
        Gioanni     Bartholomea 
           └──────┬──────┘ 
          ┌───────┴───────┐ 
      Catterina        Antonio  
          ¦ 
BERNAUDO  ¦   GODINO 
 Paolo    ¦  Hijlario 
   └──────┴──────┘ 
 
PG 291 
DOTE ... 
11 NOVEMBRE 1614 
 
─ Bartholomea (futura moglie di Giuseppe di Antonio e Catterina, coniugi, 
RAVOTO ossia VOLVERA) di Pietro fu Bartholomeo PONZARDO. 
 
                                       PONZARDO 
              RAVOTO                 Bartholomeo  
             VOLVERA          └─────┬─────┘ 
Catterina    Antonio             Pietro  
    └─────┬─────┘       └─────┬─────┘ 
       Giuseppe          Bartholomea 
          └───────────────────┘ 
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PG 293 
CREDITO ... 
8 OTTOBRE 1614 
 
─ Gerolamo fu Andrea CALCAGNO da Perosa ─ Gioanni fu Giacomo BACHO [è scritto 
così] (consuli di Perosa); 
─ Gioanni fu Bartholomeo RAVIGLIONE. 
 
PG 305 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
29 OTTOBRE 1614 
 
─ Gioanni e Maria (fratello e sorella) di Catterina e fu Paolo (coniugi) 
BERNAUDO da Olliva; [vedi PG 207   e PG 282 precedente] 
─ Bartholomeo BIANCOTTO (tutore dei sopra detti figli); 
─ Alasio [è scritto così] GODINO da Olliva (futuro marito di sopra detta 
Catterina) [tutto è scritto così] 
 
GODINO                BERNAUDO 
Alasio    Catterina     Paolo 
  └───────────┴─────┬─────┘ 
              ┌─────┴─────┐ 
           Gioanni      Maria  
 
PG 307 e PG 309 e PG 310 
PERMUTA ... 
5 NOVEMBRE 1614 
 
─ Giaffredo e Francesco (fratelli) furono Petrino MACELLO da Rolletto; 
─ Franceschino fu Gioanni─Domenico GIAHERO; 
─ Gullielmino fu Battista SANTENA; 
─ Francesco fu Amedeo PAIJSINA alias RAVOTO. 
 
PG 313 e PG 313 R 
QUITTANZA ... 
21 NOVEMBRE 1614 
 
─ Battista fu Gioanni BELLO da Monastero; 
─ Michele e Gioannina (fratello e sorella, pupilli) di Bartholomea e fu 
Antonio (coniugi) DOT ossia OLLIVERO. Bartholomea è fu Giacomino BELLO; 
─ Sebastiano BELLO (zio di sopra detta Bartholomea). 
 
        BELLO 
    ┌─────┴─────┐ 
Sebastiano  Giacomino            DOT 
                └────┬────┘    OLLIVERO 
                Bartholomea     Antonio  
                     └──────┬──────┘ 
                     ┌──────┴──────┐ 
                  Michele      Gioannina 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 319 
QUITTANZA ... 
18 NOVEMBRE 1614 
 
─ Antonio (marito di Violant) fu Bernardino BUNIVA [è scritto così] da 
Roncaglia; 
─ Sebastiano, Cesare e Antonio (fratelli) furono Battista BONIVA [è scritto 
così] da Roncaglia. Viene citata Margarita fu Bernardino BONIVA come madre di 
detti figli. 
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 BONIVA 
Bernardino 
    └────┬────┘      BONIVA 
     Margarita      Battista  
         └──────┬──────┘ 
    ┌───────────┼────────┐ 
Sebastiano   Cesare   Antonio  
 
PG 320 e PG 321 
CREDITO ... 
9 NOVEMBRE 1614 
 
─ Gioanni fu Bernardino MUSSETTO; 
─ Gioanni fu Stefano COTTO; 
─ Gioanni fu Francesco SIJLANO da Pinerolo; 
─ Valeriano di Martino BIANCHO; 
─ Gioanni─Maria fu Gioanni GIBODO da Pessina. 
 
PG 322 
COMPRA ... 
3 NOVEMBRE 1614 
 
─ figli del fu Francesco RIBA; 
─ Michele fu Amedeo RIVA ─ Sebastiano fu Gioanni GHIRARDO (tutori dei sopra 
detti figli RIBA; 
─ Giorgio fu Bernardino COTTO. 
 
 
 

FINE DEL LIBRO 1 DEL VOLUME 22 DI FROSSASCO 
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INSINUAZIONI DI PINEROLO 

VOLUME 22 [614 vecchia numerazione] DI FROSSASCO 
ANNO  1615 
LIBRO 2 

 
PG 1 
CREDITO ... 
30 OTTOBRE 1614 
 
─ Michele fu Gioanni PAGNONE da Cantalupa; 
─ Francesco fu Gioanni─Dominico GIAHERO. 
 
PG 2 
DOTE ... 
9 NOVEMBRE 1614 
 
─ Lorenzina (futura moglie di Andrea fu Filippo PRIMO da Rolletto) fu 
Gioanni─Michele REVELLO da Rolletto. 
 
PG 5 e PG 5 R 
QUITTANZA ... 
29 novembre 1614 e 30 DICEMBRE 1614 
 
─ Filippo fu Gioanni─Ludovico GALLETTO da Rolletto; 
─ Gioanni di Bernardina e fu Francesco (coniugi) RIBBA; 
─ Pietro fu Gioanni CASTELLAR da Riva; 
─ Bartholomeo fu Gioanni OLLIVERO. 
 
PG 7 e PG 9 
AFFITTAMENTO ... 
11 DICEMBRE 1614 
 
─ Bartholomeo fu Gioannetto LINOR; 
─ Francesco fu Amedeo PAIJSINA alias RAVOTO; 
─ Bartholomeo fu Gaspare BOLLO; 
─ Francesco fu Gioanni COAZZOLO. 
 
PG 11 
QUITTANZA ... 
1 DICEMBRE 1614 
 
─ Antonio (attuale marito di Maria) di Vincenzo COAZZOLO CHIAIJRA da 
Monastero; 
─ Giorgio di sopra detta Maria e fu Bartholomeo (coniugi) ROSA. 
 
      COAZZOLO 
      CHIAIJRA 
      Vincenzo 
         └────┬────┘                   ROSA 
           Antonio      Maria       Bartholomeo  
              └───────────┴──────┬───────┘ 
                              Giorgio 
 
PG 13 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
3 DICEMBRE 1614 
 
─ Matteo e Luchino di Brigida e fu Gabrielle (coniugi) GALLETTO. Brigida 
intende risposarsi; 
─ Antonio GALLETTO (tutore); 
─ Gioannoto ARMANDO (avo materno dei sopra detto Matteo e Luchino); 
─ Chiaffredo fu Petrino MACELLO (garante). 
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                 ARMANDO 
                Gioannoto 
GALLETTO  └────┬────┘ 
Gabrielle   Brigida 
   └─────┬─────┴────────────┘ 
   ┌─────┴─────┐ 
Matteo      Luchino 
 
PG 15 e PG 16 
QUITTANZA ... 
15 DICEMBRE 1614 
 
─ Antonieto fu Paolo COAZZOLO da Monasterolo; 
─ Giacomo di Gioanni BIANCOTO; 
─ Michele di Mauritio fu Michele ROSSO. Viene citata Ottavia come matrigna di 
Michele; 
─ Emanuele e Gioanni─Lorenzo (fratelli) furono Gabriele CARDINO. 
 
                     ROSSO 
                    Michele  
             └────┬────┘ 
Ottavia        Mauritio 
   └──────────────┴──────┬──────┘ 
                      Michele  
 
PG 18 
COMPRA ... 
19 DICEMBRE 1614 
 
─ Sebastiano (marito di Petronilla) fu Bruno VESTU [è scritto così]; 
─ Emanuele fu Gioanni ARFAZZO. 
 
PG 21 
COMPRA ... 
29 DICEMBRE 1614 
 
─ Gioanni─Ludovico e Catterina (fratello e sorella) furono Ambrosio CAPRA; 
─ Gioanni─Battista fu Gioanni─Maria CAPRA (tutore dei sopra detti figli); 
─ Gioanni fu Herietto GALLEANI; 
─ Gioanni fu Antonio DELL'HERBA. 
 
PG 23 
QUITTANZA ... 
29 DICEMBRE 1614 
 
─ Gioannino fu Gioanni─Battista CATTANEO da Buriasco; 
─ Augustino fu Damiano MIOLLO da Pinerolo. 
 
PG 25 
DOTE ... 
1 GENNAIO 1615 
 
─ Margarita (futura moglie di Gioanni fu Luchino BONIVA da Roncaglia) di [in 
altre parti del testo è detto fu] Baldessarre AMBROSINO. Viene citata la fu 
Maria fu Antonio FONTANA come madre di Margarita e prima moglie del fu 
Baldessarre. 
 
                                            FONTANA 
                                            Antonio  
BONIVA                AMBROSINO      └────┬────┘ 
Luchino              Baldessarre        Maria  
   └────┬────┘    └───────┴───────┬───────┘ 
     Gioanni                  Margarita  
        └─────────────────────────┘ 
 

 25 



 
PG 28 R 
COMPRA ... 
1 GENNAIO 1615 
 
─ Gioanni e Tomaso (fratelli) furono Bartholomeo SERRAIJO da Roncaglia; 
─ Antonio fu Bartholomeo ROLANDO da Rolletto. 
 
PG 29 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
8 GENNAIO 1615 
 
─ Maria (moglie di Antonio fu Luiggi BAUDIN da Torino) fu Giafredo PRINCIO da 
Pinerolo. 
 
PG 31 
DOTE ... 
12 GENNAIO 1615 
 
─ Gioanna (moglie di Stefano fu Gioanni BERTOCHIO da Val San Martino) e 
Gioanni (sorella e fratello) di Carlo fu [altro] Carlo  ROMAGNANO ossia 
RABOLLINO da Rolletto. 
 
                                   ROMAGNANO 
                                   RABOLLINO 
                                     Carlo 
                             └────┬────┘ 
BERTOCHIO                       Carlo 
 Gioanni              └─────┬─────┘ 
    └────┬────┘     ┌───────┴───────┐ 
      Stefano    Gioanna         Gioanni  
         └──────────┘ 
 
PG 33 R 
DOTE ... 
18 GENNAIO 1615 
 
─ Catterina (futura moglie di Giacomo di Tomaso fu Michele MULZONE da Cumiana 
ossia Marsaglia), Gioanni─Antonio e Horatio (sorella e fratelli) fu 
Gioanni─Michele di Bartholomeo CAMUSSO da Riva. Viene citata Barbara come 
madre di Catterina, Gioanni─Antonio e Horatio; 
─ Simondo MULZONE (fratello di sopra detto Giacomo); 
─ Gioanni fu Gabrielle CROTTO da Tavernette; 
─ Michela (vedova del fu Bernardino fu sopra detto Gabriele CROTTO e attuale 
moglie del sopra detto Gioanni─Antonio CAMUSSO). 
 
                                      CAMUSSO 
      MULZONE                       Bartholomeo  
      Michele                  └────┬────┘ 
         └───┬───┘               Gioanni  
          Tomaso     Barbara     Michele  
   └────┬────┘          └─────┬─────┘ 
   ┌────┴────┐          ┌─────┼────┐ 
Simondo   Giacomo   Catterina ¦ Horatio        CROTTO 
             └──────────┘     ¦              Gabrielle 
                              ¦                  └────┬────┘ 
                           Gioanni               ┌────┴─────┐ 
                           Antonio  Michela  Bernardino  Gioanni  
                              └────────┴─────────┘ 
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PG 37 R 
QUITTANZA ... 
21 GENNAIO 1615 
 
─ Leona (moglie di Giacomo di Amedeo fu Matteo CALVETO da Pessina) fu 
Bernardino RAVOTO; 
─ Giacomo fu Gioanni CAMUSSO; 
─ fu Bernardino di Francesco fu Simondo RIVA. Viene citata la fu Leona RAVOTO 
come madre del fu Bernardino RIVA e prima moglie di Francesco. La fu Leona è 
detta nipote del sopra detto fu Bernardino RAVOTO. 
 
                                                      CALVETO 
                            RAVOTO                     Matteo 
 RIVA                     ┌────┴────┐             └───┬───┘ 
Simondo                         Bernardino          Amedeo 
   └────┬────┘    └───┬───┘         └───┬───┘  └───┬──┘ 
    Francesco       Leona             Leona     Giacomo  
└───────┴──────┬──────┘                 └──────────┘ 
           Bernardino         
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 39 
CREDITO ... 
21 GENNAIO 1615 
 
─ Gioanni fu Fermino PODIO da Baldissero; 
─ Eusebio fu Andrea MOLLINES da Giaveno; 
─ Mattea e Gioanni─Antonio (coniugi) GOLLA. 
 
PG 43 
DOTE ... 
15 GENNAIO 1615 
 
─ Theodoro e Bernardino (fratelli) furono Gioanni RAMELLA; 
─ Antonia (futura moglie del sopra detto Bernardino RAMELLA), Gabriele, 
Francesco e Battista (sorella e fratelli) di Giacomo fu Gabriele CAPELLO. 
 
            CAPELLO 
           Gabriele 
       └───┬───┘                            RAMELLA 
        Giacomo                             Gioanni  
           └───────┬───────┘                   └─────┬─────┘ 
    ┌─────────┬────┴────┬─────────┐            ┌─────┴─────┐ 
Battista  Francesco  Gabriele  Antonia    Bernardino    Theodoro 
                                  └────────────┘ 
 
PG 44 
QUITTANZA ... 
23 GENNAIO 1615 
 
─ Agnesina (vedova del fu Gioanni SANTENA ossia MERIGLIA) fu Ludovico 
ULLIERO; [vedi grafico a PG 48 seguente] 
─ Millano fu Giacomo SCHUGINO; 
─ Antonina (moglie di Antonio di Bartholomeo GAIJ da Rolletto), figlia dei 
sopra detti coniugi SANTENA. 
 
PG 45 
DOTE ... 
26 GENNAIO 1615 
 
─ Lorencina (futura moglie di Ludovico fu Gioanni OLLIVERO) e Battista 
(sorella e fratello) furono Antonio BAIJLOTO da Susa, ma residente a Cumiana. 
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             BAIJLOTO 
              Antonio              OLLIVERO 
     └─────┬─────┘                  Gioanni  
    ┌──────┴──────┐          └────┬────┘ 
Battista      Lorencina        Ludovico 
                  └───────────────┘ 
 
PG 47 
QUITTANZA ... 
2 GENNAIO 1615 
 
─ Augustino fu Gioanni MERIGLIA; 
─ Chiaffredo e Bernardino (fratelli) furono Gioanni RAMELLA. 
 
PG 48 
DOTE ... 
2 GENNAIO 1615 
 
─ Agnesina (vedova del fu Gioanni SANTENA MERIGLIA) fu Ludovico ULLIERO; 
─ Antonina (futura moglie di Antonio di Bartholomeo fu Antonio GAIJDO da 
Rolletto), Gioanni─Ludovico e Augustino, figli dei sopra detti coniugi 
SANTENA; 
─ fu Maria RAMELLA (moglie di Augustino SANTENA), parente di Antonina, ma non 
è indicata la parentela. 
 
               ULLIERO 
  GAIJDO      Ludovico            SANTENA 
 Antonio          └────┬────┘    MERIGLIA 
    └───┬───┘      Agnesina       Gioanni  
   Bartholomeo         └──────┬──────┘ 
└───┬───┘          ┌──────────┼──────────┐ 
 Antonio       Antonina   Augustino   Gioanni  
    └──────────────┘                 Ludovico 
 
PG 51 e PG 52 R 
COMPRA ... 
5 GENNAIO 1615 
 
─ Pietro fu Gioanni CASTELLAR; 
─ Gioanni fu Stefano SAPPO; 
─ Margarita (moglie di Antonio fu Antonio LEGIARDO da Cantalupa. Il 
matrimonio è stato celebrato il 10 gennaio 1614) di Giacomo fu Ludovico 
FRANCESIO. 
 
PG 57 
COMPRA ... 
13 GENNAIO 1615 
 
─ Margarita (moglie di Battista BAIJLOTTO) fu Antonio ULLIERO [vedi PG 71 
seguente]; 
─ Gioanni─Michele e Ubertino (fratelli) furono Filippo GALLETTI da Rolletto; 
─ Giulia (moglie di Gioanni fu Michele TOSSO) fu Antonio ULLIERO; 
─ Chiaffredo di Michele GALLETTO. 
 
PG 60 
ASSOCIAZIONE ... 
15 GENNAIO 1615 
 
─ Lazzaro (marito di Maria) e Gioanni─Matteo (marito di Maria) (fratelli) 
furono Francesco DRUETTO da Cantalupa. 
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          DRUETTO 
         Francesco  
             └──────┬──────┘ 
            ┌───────┴──────┐ 
Maria    Lazzaro        Gioanni         
  └─────────┘            Matteo      Maria  
                           └───────────┘ 
 
PG 63 
QUITTANZA ... 
16 GENNAIO 1615 
 
─ Eusebio fu Andrea MOLINES; 
─ Anna (moglie di Peijretto SAPEI) fu Pietro di Giacobo [è scritto così] 
UDINO.  [vedi atto seguente] 
 
PG 64 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
16 GENNAIO 1615 
 
─ Anna (moglie di Peijretto fu Gioanni SAPEI da Porte) fu Pietro di Giacomo [ 
scritto così] UDINO da San Martino; 
─ Pietro fu Francesio UDINO da Val San Martino, consegna la dote. 
 
 UDINO 
Giacomo  
   └────┬────┘                     SAPEIJ 
     Pietro                       Gioanni  
        └────┬────┘      └─────┬─────┘ 
           Anna            Peijretto 
             └─────────────────┘ 
 
PG 65 R e PG 67 e PG 68 R 
COMPRA ... 
19 GENNAIO 1615 
 
─ Gioanni─Antonio fu Giacomo FROLENA; 
─ Gioanni fu Stefano SAPPO; 
─ Michele fu Baldessarre FORNERO; 
─ Antonio fu Sebastiano FAVERO; 
─ Gioanni─Michele fu Gioanni CAFFER; 
─ Michele fu Giacomo MENEROTTO. 
 
PG 71 
TRANSAZIONE ... 
2 FEBBRAIO 1615 
 
─ Margarita (moglie di Battista fu Antonio BAIJLOTO); 
─ fu Catterina (moglie di Chiaffredo di Michele GALLETTO da Rolletto). La fu 
Catterina è parente di sopra detta Margarita, ma non è specificata la 
parentela; 
─ fu Francesco─Antonio e Beatrice (coniugi) OLLIVERO. 
 
PG 73 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
6 FEBBRAIO 1615 
 
─ Bernardina (moglie di Bernardino di Francesco PAIJSINA); 
─ Gioanni─Francesco fu [sembra] Francesco CHIOSTRA da Rivoli; 
─ Gioanni fu Bernardino MUSSETO. 
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PG 75 
CENSO ... 
10 FEBBRAIO 1615 
 
─ Michela (moglie di Gioanni GALLEANO) fu Ghiardo [è scritto così] BOTTO 
─ Michele MENEROTO, Gioanni─Antonio AIJMONO (sindaci); 
─ Nicolao AZUISIO, Antonio RAVOTO, Gioanni CHIAMISA, Gioanni TOSCO, Amedeo 
BRUNO, Francesco RAVOTO, Gioanni─Maria CHIABERTO, Sebastiano RUBEI, Michele 
di Filippo GALLETO, Antonio di Matteo BUNIVA, Michele PINATELLO 
(consiglieri). 
 
PG 82 
QUITTANZA ... 
16 FEBBRAIO 1615 
 
─ figli pupilli del fu Giuseppe COAZZOLO; 
─ Martino DRUETO (tutore dei sopra detti figli). 
 
PG 83 
TUTELA ... 
21 FEBBRAIO 1615 
 
─ Ludovico fu Gioanni─Maria MONTEBELLO; 
─ figli, pupilli di Margarita vedova del fu Bernardino CAPRA; 
─ Michele fu Antonio PASCHERETO (garante). 
 
PG 91 e PG 93 
COMPRA ... 
16 GENNAIO 1615 
 
─ Pietro fu Bartholomeo PONZARDO; 
─ Giacomo fu Michele STORERO da Coazze; 
─ Pietro fu Tomaso PRAMOLINO da Monastero; 
─ Georgio fu Simone PASCHERO. 
 
PG 95 
CAMBIO ... 
26 GENNAIO 1615 
 
─ Francesco fu Stefano COTTO; 
─ Michele fu Pietro RICORDONE. 
 
PG 97 
DOTE ... 
2 FEBBRAIO 1615 
 
─ Lucia (vedova del fu Antonietto ROSTAGNO e futura moglie di 
Gioanni─Ludovico fu Bartholomeo MUSSETTO) fu Michele UDINO. 
 
                                        MUSSETTO 
                        UDINO         Bartholomeo  
                       Michele   └────┬────┘ 
 ROSTAGNO     └─────┬─────┘        Gioanni  
Antonietto        Lucia            Ludovico 
    └───────────────┴─────────────────┘ 
 
PG 98 R e PG 100 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
5 FEBBRAIO 1615 
 
─ Simondo, Michele e Antonio (fratelli) furono Gioanni e Catterina (coniugi) 
MENEROTTO da Rolletto; 
─ Michele fu Gulielmino BORRETTO da Castagnole; 
─ Gioanni─Pietro fu Gherardo VIGNETTA. 
 

 30 



   
  MENEROTTO 
     Gioanni    Catterina  
        └─────┬─────┘ 
   ┌──────────┼──────────┐ 
Simondo    Michele    Antonio  
 
PG 101 R 
AFFITTAMENTO ... 
16 FEBBRAIO 1615 
 
─ Gioanni─Matteo fu Gulielmo TOSSO; 
─ Giulia (moglie di Gioanni─Antonio fu Gulielmino TOSSO) fu Francesco BAUDO. 
 
PG 104 R 
COMPRA ... 
17 FEBBRAIO 1615 
 
─ Stefano fu Henrietto FORNERO alias MARCHETTO; 
─ Ludovico e Francesco (fratelli) furono Francesco ULLIERO alias VOTIS; 
─ fu Franca fu Francesco SARRAGLIO. 
 
PG 106 R 
QUITTANZA ... 
19 FEBBRAIO 1615 
 
─ Antonio (marito di Antonina MERIGLIA) di Bartholomeo GAIJDO da Roncaglia; 
─ Augustino (vedovo della fu Maria RAMELLA) fu Gioanni MERIGLIA [vedi grafico 
a PG 48 precedente]. 
 
PG 107 R e PG 109 
QUITTANZA ... 
20 FEBBRAIO 1615 
 
─ Dionigia e Tomaso (sorella e fratello, pupilli) furono Michele e Maria 
(coniugi) MUSSETTO;  
─ Ludovico fu Bartholomeo MUSSETTO (tutore dei sopra detti pupilli); 
─ Glaudio fu Glaudio BERNAUDO (altro tutore); 
─ Matteo e Giacomo (fratelli) furono Bartholomeo MENEROTTO. 
 
MUSSETTO 
Michele          Maria  
   └───────┬───────┘ 
   ┌───────┴───────┐ 
Dionigia         Tomaso  
 
PG 110 R 
QUITTANZA ... 
25 FEBBRAIO 1615 
 
─ Margarita (moglie di Nicolao fu Michele UDINO) e Thomina (moglie di Giacomo 
fu Antonietto ROSTAGNO), sorelle, furono Andrea [female] CALVETTO.  [tutto è 
scritto così] 
 
                  CALVETTO 
 UDINO             Andrea                     ROSTAGNO 
Michele              └─────┬─────┘           Antonietto 
   └────┬────┘      ┌──────┴─────┐      └────┬────┘ 
     Nicolao    Margarita     Thomina     Giacomo  
        └───────────┘            └───────────┘ 
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PG 112 
COMPRA ... 
25 FEBBRAIO 1615 
 
─ Pietro fu Tomaso PRAMOLINO da Monastero; 
─ Bartholomeo fu Gioanni─Tomaso BRUNO. 
 
PG 113 
QUITTANZA ... 
27 GENNAIO 1615 
 
─ Battista fu Gioanni BELLO ossia GIACOTTO da Monastero; 
─ Antonietto fu Paulo COAZZOLO. 
 
PG 115 
DOTE ... 
3 MARZO 1615 
 
─ Giusto e Bartholomeo (fratelli) di Antonio BALBO (testimoni); 
─ Catterina (moglie di Michele MORINO) e Matteo (sorella e fratello) furono 
Antonio CARDONE; 
─ Martino COCQUO [è scritto così] (patrigno di sopra detta Catterina); 
─ Margarita di sopra detto Martino COCQUO. Margarita è detta sorella di 
Catterina. [è scitto così] 
 
COCQUO                           CARDONE 
Martino                          Antonio  
   └──────┬───────┴────────┬────────┘ 
      Margarita      ┌─────┴───────┐           MORINO 
                   Matteo      Catterina       Michele  
                                   └──────────────┘ 
 
PG 117 
COMPRA ... 
11 MARZO 1615 
 
─ Gioanni─Battista di Gieronimo fu Gioanni DRUETO; 
─ Michele e Luisa (fratello e sorella) furono Sebastiano [1] DRUETO da 
Cantalupa; 
─ fu Gioanni e fu Sebastiano [2] (fratelli) furono Paolo DRUETO. Il fu 
Sebastiano [1] e il fu Sebastiano [2] sembrano la stessa persona; 
─ Martino fu Michele DRUETTO da Cantalupa. 
 
               DRUETO 
               Paolo 
                 └─────┬─────┘ 
               ┌───────┴───────┐ 
           Sebastiano       Gioanni  
   └─────┬─────┘ 
   ┌─────┴─────┐ 
Michele      Luisa 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 121 e PG 123 
COMPRA ... e CREDITO ... 
3 MARZO 1615 
 
─ Michele e Sergio (fratelli) furono Bernardino COTTO; 
─ Michele fu Giacomo AZUISIO ─ Gioanni─Antonio fu Michele AIJMONO (sindaci); 
─ Nicolao fu Rodolfo AZUISIO, Antonio fu Bartholomeo RAVOTO, Francesco fu 
Simondo RIVA, Amedeo fu Gioanni─Tomaso BRUNO, Michele fu Antonio PINATELLO, 
Gioanni fu Martino CHIAMISIA; Francesco fu Amedeo RAVOTO, Michele fu Filippo 
GALLETTO (consiglieri). 

 32 



 
PG 125 
TESTAMENTO ... 
9 APRILE 1615 
 
─ Giorcino─Giuseppe fu Michele COTTO (testatore); 
─ Michele di Monetto COTTO (nipote del testatore); 
─ sopra detto Monetto, Filippo e Bernardino (fratelli del testatore). 
 
                 COTTO 
                Michele  
                   └───────┬───────┘ 
            ┌─────────┬────┴─────┬────────────┐ 
         Monetto   Filippo   Bernardino    Giorcino 
└─────┬─────┘                              Giuseppe  
   Michele  
 
PG 129 
TESTAMENTO ... 
10 OTTOBRE 1615 
 
─ Amedeo di Filippo CALVETTO (testatore); 
─ Catterina (moglie del testatore); 
─ Maria (moglie di Gioanni di Dominico COAZZOLO), Giacobina (moglie di 
Gioanni di Valleriano BIANCO), Brunetta, Giacomo e Gioanni─Filippo (figli del 
testatore). 
 
              CALVETTO 
              Filippo 
                 └────┬────┘ 
COAZZOLO           Amedeo       Catterina     BIANCO 
Dominico              └──────┬──────┘        Valleriano 
   └────┬────┘    ┌────┬─────┼─────┬──────┐      └────┬────┘ 
     Gioanni    Maria  ¦  Gioanni  ¦  Giacobina    Gioanni  
        └─────────┘    ¦  Filippo  ¦      └───────────┘ 
                       ¦           ¦ 
                   Brunetta     Giacomo  
 
PG 133 
QUITTANZA ... 
8 MAGGIO 1615 
 
─ Catterina (moglie di Stefano di Gulielmino SANTENA) fu Gioanni CINERA da 
Cantalupa. Viene citata la fu Antonina fu Gioanni DRUETO come madre di 
Catterina; 
─ Gioanni─Battista fu Finarino VIGIERIO (Patrigno e tutore di sopra detta 
Catterina). 
 
                                                      VIGIERIO 
                               DRUETO                 Finarino 
                              Gioanni          └────┬────┘ 
  SANTENA            CINERA      └────┬────┘     Gioanni  
Gulielmino           Gioanni       Antonina      Battista  
     └────┬────┘        └──────┬──────┴─────────────┘ 
       Stefano             Catterina  
          └────────────────────┘ 
 
PG 137 
QUITTANZA ... 
24 APRILE 1615 
 
─ Michele fu Gabriele GALLEANO; 
─ Giacomo fu Antonietto ROSTAGNO. 
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PG 139 
COMPRA ... 
2 APRILE 1615 
 
─ Filippa, Giuseppe─Maria, Gioanni─Antonio, Gioanni─Maria e Gioanni─Ludovico 
(fratelli) furono Bernardino CAPRA. Viene citata Margarita come madre di 
detti figli; 
─ Ludovico fu Gioanni─Maria MONBELLO (tutore dei sopra detti figli CAPRA); 
─ Berto fu Sisto CRISTINO. 
 
              CAPRA 
            Bernardino      Margarita  
                └───────┬───────┘ 
   ┌─────────┬──────────┼──────────┬──────────┐ 
Filippa   Giuseppe   Gioanni    Gioanni    Gioanni    
           Maria     Antonio     Maria    Ludovico 
 
PG 141 
QUITTANZA ... 
6 APRILE 1615 
 
─ Matteo e Giacomo (fratelli) di Bartholomeo MENEROTTO; 
─ Petrino fu Pietro TROSERO da Roretto. 
 
PG 143 
DOTE ... 
1 APRILE 1615 
 
─ Maria (vedova del fu Gabrielle BELLO e attuale moglie di Laurenzo fu 
Ubertino MONFARINO da Monastero), Gioanni  e Antonio (sorella e fratelli) 
furono Vincenzo COAZZOLO da Monastero. 
 
                 COAZZOLO 
                 Vincenzo 
                     └─────┬─────┘ 
                  ┌────────┼─────────┐ 
                Maria   Gioanni   Antonio   
MONFARINO         ¦ 
Ubertino          ¦ 
   └────┬────┘    ¦      BELLO 
     Laurenzo     ¦    Gabrielle 
        └─────────┴────────┘ 
 
PG 149 
QUITTANZA ... 
4 MAGGIO 1615 
 
─ Gioanni, Gioanneto, Gulielmo e Francesco (fratelli) furono Bernardo di 
Giacomo DE MONTI da Giaveno; 
─ Bartholomeo e Antonietto (fratelli) di Pietro fu Bartholomeo di Matteo DE 
MONTI da Giaveno [è scitto così]. 
 
PG 151 e PG 151 R 
QUITTANZA ... 
19 MAGGIO 1615 
 
─ Gabriele di Giacomo fu Gabriele CAPELLO; 
─ Bartholomeo fu Antonio GIACOMAZZO; 
─ Gioanni─Michele fu Bonifacio TRUCHIETTO. 
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PG 153 e PG 155 
CREDITO ... 
6 GIUGNO 1615 
 
─ Bartholomeo fu Benedetto LORENZINO da Porte; 
─ Agostino fu Damiano MIOLO da Pinerolo; 
─ Gioanni fu Stefano SAPO da Val Perosa; 
─ Michele fu Gioanni GRAMOLINO da Monastero. 
 
PG 156 e PG 157 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
18 MAGGIO 1615 
 
─ Antonio e Gullielmino (fratelli) furono  Francesco DRUETO da Cantalupa; 
─ Gioanni fu Michele CARA alias GALLETO (zio dei sopra detti Antonio e 
Gullielmo); 
─ Gullielmino fu Francesco DRUETO da Cantalupa. 
 
PG 159 
QUITTANZA ... 
20 MAGGIO 1615 
 
─ Margarita (moglie di Gioanni di Gioanni─Maria BELLO da Monastero) di 
Giacomo fu Marco BIANCHIOTO da Monastero. 
 
PG 160 
COMPRA ... 
20 MAGGIO 1615 
 
─ Giacomo fu Marco BIANCHIOTO da Monastero; 
─ Gioannino fu Glaudio CHIABRANDO; 
─ Giacomo fu Battista COAZZOLO; 
─ Michele e Battista (fratelli) PINATELLO; 
─ Antonio fu Bartholomeo PINATELLO; 
─ Andrea fu Benedetto TONDA; 
─ Filippo (marito di Margarita) fu Antonio PRAMOLINO MORIATO. 
 
PG 161 R e PG 163 
COMPRA ... 
22 MAGGIO 1615 
 
─ Filippo fu Gioanni─Ludovico GALLETTO; 
─ Battista fu Secondo MOTTA; 
─ Michele e Gioanni (fratelli) di Antonio fu Tomaso SEZANA da Cantalupa; 
─ Antonio (marito di Mattea) fu Stefano GOLLA; 
─ Eusebio fu Andrea MOLLINES; 
─ fu Matteo di Uliverio fu Rolando SANTENA da Cantalupa. 
 
PG 165 R 
QUITTANZA ... 
27 MAGGIO 1615 
 
─ Gioanni─Pietro e Gioanni─Battista (fratelli) furono Giacomo SERVAIJ da 
Roncaglia; 
─ Simondina (moglie del sopra detto Gioanni─Battista SERVAIJ) e Gioannone 
(sorella e fratello) furono Sebastiano AZUISIO da Rolletto. 
 
                             SERVAIJ 
             AZUISIO         Giacomo  
            Sebastiano          └──────┬──────┘ 
    └─────┬─────┘              ┌───────┴───────┐ 
   ┌──────┴──────┐          Gioanni         Gioanni  
Gioannone    Simondina      Battista         Pietro  
                 └─────────────┘ 
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PG 167 
COMPRA ... 
16 MAGGIO 1615 
 
─ Ollivero di Giuseppe OLLIVA 
─ Antonio di Bartholomeo MOTTA ─ Gioanni─Michele di Antonio MATIA (tutori di 
sopra detto Ollivero); 
─ Michele fu Michele SOLLERO. 
 
PG 169 
QUITTANZA ... 
26 MAGGIO 1615 
 
─ Giacomina (moglie di Andrea PACHIODO) fu Marchioto CHIANALINO; 
─ Gioanni─Tomaso fu Chiaffredo BRUERA ─ Gioanni fu Giacomo GRANGIETTO (tutori 
di sopra detta Giacomina). 
 
PG 173 
QUITTANZA ... 
15 GIUGNO 1615 
 
─ Glaudio fu Francesco BONIVA; 
─ Gabriele  fu Michele BERTINAGLIA ─ Simondo REVELLO (tutori di sopra detto 
Glaudio BONIVA). 
 
PG 177 
DOTE ... 
4 MAGGIO 1615 
 
─ Gioanna (vedova del fu Martino ROSTAGNO da Val Lemina e attuale moglie di 
Giacomo fu Antonietto GRANGETTO) e Vincenzo (sorella e fratello) di [in altra 
parte del testo è scritto fu] Michele PRIMO da Rolletto. 
 
                 PRIMO 
                Michele  
                   └─────┬─────┘ 
                  ┌──────┴──────┐ 
               Gioanna       Vincenzo 
GRANGIETTO        ¦ 
Antonietto        ¦ 
    └────┬────┘   ¦       ROSTAGNO 
      Giacomo     ¦       Martino 
         └────────┴──────────┘ 
 
PG 178 R 
COMPRA ... 
12 MAGGIO 1615 
 
─ Laurenzo e Michele (fratelli) furono Antonio PASCHETTO; 
─ Tomaso fu Antonio FRAIJRA. 
 
PG 181 
QUITTANZA ... 
16 MAGGIO 1615 
 
─ Bernardina (moglie di Sebastiano di Giuseppe GALLETTO da Rolletto) e fu 
Giacomo (sorella e fratello) furono Giacomo RICHIARDA. Viene citata la fu 
Catalina come madre di Bernardina; 
─ fu Giacomo [postumo] fu sopra detto Giacomo RICHIARDA 
─ Antonio, Gioannone e fu Luchino (fratelli) furono Bernardino RICHIARDA da 
Rolletto. Viene citata Margarita come madre di detti figli. Antonio, 
Gioannone e fu Luchino, sembrano zii paterni di sopra detta Bernardina; 
─ Giacomo e Michele (fratelli) furono sopra detto Luchino RICHIARDA 
─ Bartholomeo AZUISIO (zio dei sopra detti Giacomo e Michele). 
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    RICHIARDA 
    Bernardino   Margarita  
        └─────┬──────┘ 
   ┌────┬─────┼─────────┐ 
Antonio ¦ Gioannone  Giacomo     Catalina       GALLETTO 
        ¦               └─────┬─────┘           Giuseppe  
     Luchino            ┌─────┴────┐      └────┬───┘ 
        ¦            Giacomo   Bernardina  Sebastiano 
        ¦       └───┬───┘          └───────────┘ 
        ¦        Giacomo  
        ¦ 
        └────┬────┘ 
       ┌─────┴─────┐ 
    Giacomo     Michele  
 
PG 183 
TESTAMENTO ... 
19 MARZO 1615 
 
─ Pietro fu Francesco UDINO da val San Martino (testatore); 
─ fu Margarita (prima moglie del testatore); 
─ Gioanneta (attuale moglie di Stefano [sembra] REVERDONE), Giacomo e 
Francesco (figli di primo letto del testatore); 
─ Gioanna (attuale moglie del testatore). [vedi PG 219 seguente] 
  
                           UDINO 
                         Francesco  
                             └─────┬─────┘ 
                 Margarita      Pietro     Gioanna 
                     └──────┬──────┴──────────┘ 
REVERDONE        ┌──────────┼──────────┐ 
 Stefano    Gioanneta   Giacomo   Francesco  
    └───────────┘ 
 
PG 189 
TESTAMENTO ... 
12 LUGLIO 1615 
 
─ Gioanni─Antonio [calzolaio] di Barbara e fu Gaspardo (coniugi) GRANA da 
Pinerolo (testatore); 
─ Lucretia [in altre parti del testo è scritta Leonora] di Giuseppe ALFAZZO 
da Pinerolo (moglie del testatore); 
─ Oriana, Maria, Margarita, Barbara, Catterina, Leonora, Gaspare e 
Gioanni─Maria  (sorelle e fratelli) di Tomaso GRANA da Pinerolo. Tomaso è 
fratello del testatore; 
─ Michela (moglie di Gioanni─Battista MARSAGLIA da Pinerolo) di Simondo 
CAFFARDO (nipote del testatore). 
  
                       GRANA 
                      Gaspardo      Barbara            ALFAZZO 
                         └──────┬──────┘              Giuseppe  
                        ┌───────┴───────┐       └────┬────┘ 
                     Tomaso          Gioanni      Lucretia 
            └─────┬─────┘            Antonio      Leonora 
  ┌────┬───┬───┬──┴─┬────┬────┬────┐    └────────────┘ 
Oriana ¦ Maria ¦ Barbara ¦ Gaspare ¦ 
       ¦       ¦         ¦         ¦ 
       ¦   Catterina  Leonora   Gioanni  
       ¦                         Maria  
   Margarita  
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PG 195 
TESTAMENTO ... 
15 APRILE 1613 [è scitto così] 
 
─ Battista fu Secondo MOTTA (testatore); 
─ Gioanna (moglie del testatore); 
─ Paola (moglie di Francesco BORELLO), fu Pariseto, Carlo e Gioanni, figli 
del testatore; 
─ Bartholomeo, Margarita, Catterina e Pariseto, figli, minori, del sopra 
detto fu Pariseto. 
 
                MOTTA 
               Secondo 
                  └────┬────┘ 
                   Battista       Gioanna 
                       └──────┬──────┘ 
                 ┌────────┬───┴───┬───────┐        BORELLO 
              Pariseto  Carlo  Gioanni  Paola     Francesco  
       └────┬────┘                        └───────────┘ 
     ┌──────┼─────┬──────┐ 
Bartholomeo ¦ Catterina  ¦ 
            ¦            ¦ 
        Margarita     Pariseto 
 
PG 198 
TESTAMENTO ... 
4 LUGLIO 1613 [è scitto così] 
 
─ Catterina (attuale moglie di Michele fu Antonio PINATELLO) fu Antonio 
CAVAGNOTO (testatrice); 
─ fu Giacomo VALERO (primo marito della testatrice); [vedi PG 221 seguente] 
─ Anna BERNARDO (serva della testatrice); 
─ Gioanni─Antonio e Dominica (fratello e sorella) di Giacomo fu Gioanni 
CAMUSSO da Osasco. Viene citata la fu Isabella VALERO come madre di detti 
figli e figlia di primo letto della testatrice; 
─ Pietro, figlio di secondo letto della testatrice; 
─ fu Pietro fu sopra detto Antonio CAVAGNOTO (fratello della testatrice); 
─ Bartholomeo GHIRARDO da Osasco (cugino germano della testatrice). 
 
                    CAVAGNOTO 
                     Antonio  
                        └────┬────┘ 
                       ┌─────┴────┐ 
                     Pietro       ¦              PINATELLO 
                                  ¦               Antonio  
CAMUSSO        VALERO             ¦          └───┬───┘ 
Gioanni        Giacomo        Catterina       Michele  
   └───┬───┘      └────┬──────────┴──────┬───────┘ 
    Giacomo         Isabella           Pietro  
       └───────┬───────┘ 
       ┌───────┴───────┐ 
    Gioanni        Dominica 
    Antonio  
 
PG 203 
TESTAMENTO ... 
17 NOVEMBRE 1611 [è scitto così] 
 
─ Maria (vedova del fu Gioanni─Tomaso BRUNO), testatrice; 
─ Bernardina (attuale moglie di Antonio BOCHIARDO da Abbadia), Violant 
(moglie di Francesco NICOL), Bastiana (moglie di Gioanni─Battista PAIJSINA), 
Allasina [semi imbecille] e Amedeo (figli della testatrice). 
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                                    BRUNO 
                                   Gioanni  
                    Maria           Tomaso   
                      └───────┬────────┘               PAIJSINA 
BOCHIARDO       ┌──────┬──────┼────────┬───────┐       Gioanni  
 Antonio   Bernardina  ¦  Allasina  Amedeo  Bastiana   Battista  
    └───────────┘      ¦                       └──────────┘ 
                       ¦ 
                    Violant 
                       ¦ 
           NICOL       ¦ 
        Francesco      ¦ 
            └──────────┘ 
 
PG 204 R 
TESTAMENTO ... 
7 MAGGIO 1612 [è scitto così] 
 
─ Michele fu Ludovico COAZZOLO da Monastero (testatore); 
─ Gabriellina (moglie del testatore); 
─ Maria di Gioannino COAZZOLO. Gioannino è fratello paterno del testatore; 
─ Bartholomea di Manfredo COAZZOLO. Manfredo è altro fratello paterno del 
testatore; 
─ Andrea [female] di Simondo COAZZOLO. Simondo è altro fratello paterno del 
testatore;  
─ Giacobina di Filippo PRAMOLLINO ─ Antonio, Tomaso e Francesco (fratelli) 
furono Antonieto CHIANZA (eredi, ma non è indicata la parentela con il 
testatore). 
 
                         COAZZOLO 
                         Ludovico 
        └────┬──────────────┴─────────┬─────┘ 
             ¦             ┌──────────┼──────────┐ 
          Michele       Gioannino  Manfredo   Simondo 
             ¦             ¦          ¦          └───┬───┘ 
             ¦             ¦          ¦            Andrea 
Gabriellina  ¦     └───┬───┘          └───┬───┘ 
     └───────┘       Maria           Bartholomea 
               
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto] 
 
PG 205 R 
TESTAMENTO ... 
31 AGOSTO 1612 [è scitto così] 
 
─ Baldisardo fu Gioanni STICCA da Villanova (testatore); 
─ Maria (moglie del testatore). 
 
PG 206 R 
TESTAMENTO ... 
4 OTTOBRE 1612 [è scitto così] 
 
─ Giacomo fu Battista COAZZOLO da Monastero (testatore); 
─ fu Baldisardo COAZZOLO (fratello del testatore); 
─ Catterina (moglie di Battista BELLO) e Maria (moglie di Antonietto 
COAZZOLO), sorelle del testatore; 
─ figli e figlie di Francesco COAZZOLO. Francesco è fratello del testatore; 
─ Catterina [pupilla], Battista, Francesco, Antonio e Gioannetto, figli del 
testatore; 
─ Francesca (moglie del testatore); 
─ Matteo e Michele (fratelli) MENAROTTI (cognati del testatore) 
─ Gioanni fu Gioannetto CRAGOLLO ─ Antonietto COAZZOLO (tutori). 
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        COAZZOLO 
        Battista  
           └──────┬──────┘ 
    ┌────────┬────┼───────┬─────┬─────┐        BELLO 
Francesco  Maria  ¦  Baldisardo ¦ Catterina   Battista  
             ¦    ¦             ¦     └──────────┘ 
             ¦    ¦         Francesco  
  COAZZOLO   ¦    ¦             └─────┬─────┘ 
 Antonietto  ¦ Giacomo             (figli) 
      └──────┘    ¦  
                  ¦      Francesca 
                  └─────┬─────┘ 
        ┌──────────┬────┴────┬─────────┬──────────┐ 
    Catterina  Battista  Francesco  Antonio  Gioannetto 
 
PG 208 
TESTAMENTO ... 
10 OTTOBRE 1612 [è scitto così] 
 
─ Pietro fu Giacomo COVERA (testatore); 
─ fu Anna (prima moglie del testatore); 
─ Antonietto (marito di Maddalena), figlio del testatore e della fu Anna; 
─ Margarita (moglie di Filippo [sembra] BOVIO), Laura (moglie di Bernardino 
PRAMOLLINO) e Catterina (moglie di Gioanni di Battista MOTTA), figlie del 
testatore. Non è indicata la madre di dette figlie. 
─ fu Margarita (seconda moglie del testatore); 
─ Giacomo, figlio di secondo letto del testatore; 
─ Margarita di sopra detto Giacomo (nipote del testatore). 
 
               COVERA 
               Giacomo  
                  └────┬────┘ 
Margarita            Pietro                   Anna 
    └─────┬────────────┼───────────────┬────────┘ 
       Giacomo         ¦           Antonietto     Maddalena 
└────┬────┘      ┌─────┼─────┐         └──────────────┘ 
 Margarita   Catterina ¦ Margarita  
                 ¦     ¦     ¦       BOVIO 
                 ¦     ¦     ¦      Filippo 
    MOTTA        ¦     ¦     └─────────┘ 
  Battista       ¦   Laura 
      └───┬───┘  ¦     ¦    PRAMOLLINO 
       Gioanni   ¦     ¦    Bernardino 
          └──────┘     └─────────┘ 
 
PG 209 
TESTAMENTO ... 
24 MARZO 1613 [è scitto così] 
 
─ Augustino fu Gioanni SANTENA ossia MERIGLIA (testatore); 
─ fu Maria (moglie del testatore); 
─ Antonina (sorella del testatore); 
─ Agnesina MERIGLIA (madre del testatore); 
─ Theodoro fu Gioanni RAMELLA (erede, ma non è indicata la parentela con il 
testatore). 
 
             SANTENA 
             MERIGLIA  MERIGLIA 
             Gioanni   Agnesina 
                └────┬────┘ 
              ┌──────┴──────┐ 
Maria     Augustino     Antonina 
  └───────────┘ 
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PG 210 
TESTAMENTO ... 
9 NOVEMBRE 1613 [è scitto così] 
 
─ Antonietto fu Paolo e fu Gioanna (coniugi) COAZZOLO (testatore); 
─ Antonietta (moglie di Francesco COAZZOLO), Maria (moglie di Giacomo COLLINO 
e Catterina (moglie di Sebastiano COLLI), sorelle del testatore; 
─ Maria (moglie del testatore); 
─ Gioanna e Paolo, figli del testatore. 
─ Giacomo COAZZOLO (cognato del testatore) ─ Antonietto LEGIARDO (cugino 
germano del testatore) ─ Bartholomeo CHIANZA (cugino germano del testatore), 
tutori. 
 
                    COAZZOLO 
                      Paolo        Gioanna 
                        └──────┬──────┘ 
COAZZOLO         ┌──────┬──────┼──────────────┐ 
Francesco   Antonietta  ¦  Catterina     Antonietto      Maria  
    └────────────┘      ¦      ¦              └──────┬─────┘ 
                      Maria    ¦                ┌────┴─────┐ 
          COLLINO       ¦      ¦    COLLI     Paolo     Gioanna 
          Giacomo       ¦      ¦  Sebastiano 
             └──────────┘      └──────┘ 
 
PG 213 e PG 223 
TESTAMENTO ... e CODICILLO ... 
21 APRILE 1611 [è scritto così] e 10 MARZO 1613 [è scitto così] 
 
─ Sebastiano fu Michele RAVOTO (testatore); 
─ Giacobina di Biaggio NALLASIO (erede, ma non è indicata la parentela con il 
testatore); 
─ Catterina (moglie del testatore); 
─ Maria (moglie di Gioanni fu Stefano COTTO), figlia del testatore); 
─ Catterina (moglie di Lorenzo di Antonio BALBO) fu Simondo e Antonieta 
CARDONE (nipote del testatore); 
─ Margarita (moglie di Gabriel RUBEI) fu Simondo RAVOTO (nipote del 
testatore). 
                                        BOLLO 
                     RAVOTO            Gioanni  
                    Michele            Pietro  
 COTTO       └────┬────┘       └────┬────┘ 
Stefano       Sebastiano        Catterina  
   └───┬───┘      └────────┬────────┘ 
    Gioanni              Maria  
       └───────────────────┘ 
 
[Il grafico include anche le informazioni del atto seguente] 
 
 
                  CARDONE             BALBO 
Antonietta        Simondo            Antonio  
    └────────┬───────┘      └─────┬─────┘ 
         Catterina             Lorenzo  
             └────────────────────┘ 
 
PG 216 
TESTAMENTO ... 
21 APRILE 1611 [è scitto così] 
 
─ Catterina (moglie di Sebastiano RAVOTO) fu Gioanni─Pietro BOLLO 
(testatrice); [vedi grafico atto precedente] 
─ Maria (moglie di Gioanni COTTO), figlia della testatrice; 
─ Beatrice e Giacomo (sorella e fratello) di Marco di Andrea BIANCHIOTO 
(nipoti della testatrice). 
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PG 219 
TESTAMENTO ... 
22 AGOSTO 1611 [è scitto così] 
 
─ Gioanna (moglie di Pietro UDINO) fu Antonio RUFFINO da Coazze, testatrice; 
[vedi PG 183 precedente] 
─ Bernardina fu Antonio BRUNERO da Olliva (figliastra della testatrice); 
[probabilmente è figlia di un primo marito della testatrice]; 
─ Gioanna (moglie di Stefano REVERDONE) figlia del sopra detto Pietro UDINO 
(altra figliastra della testatrice). 
  
                        RUFFINO 
                        Antonio  
        BRUNERO  └────┬────┘      UDINO 
        Antonio    Gioanna        Pietro  
└────┬────┴───────────┴─────────────┴──────┬─────┘   REVERDONE 
 Bernardina                             Gioanna       Stefano  
                                           └─────────────┘ 
 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia 
esatto]                                             
 
PG 221 
TESTAMENTO ... 
1 NOVEMBRE 1612 [è scitto così] 
 
─ Giacomo fu Gioanni CAMUSSO da Osasco (testatore); [vedi PG 198 precedente] 
─ fu Isabella di Giacomo VALERO (moglie del testatore); 
─ Domenica e Gioanni─Antonio (figli, pupilli, del testatore); 
─ Francesco CAMUSSO (fratello del testatore) ─ Michele PINATELLO (tutori). 
 
                       CAMUSSO 
VALERO                 Gioanni  
Giacomo                   └────┬─────┘ 
   └────┬────┘          ┌──────┴──────┐ 
     Isabella        Giacomo      Francesco  
        └───────┬───────┘ 
         ┌──────┴──────┐ 
      Domenica      Gioanni  
                    Antonio  
 
PG 225 
TESTAMENTO ... 
25 NOVEMBRE 1614 
 
─ Pietro fu Gullielmino TOSSO (testatore); 
─ Gina BODONA (vedova del fu Pietro MORISANO), cognata del testatore; 
─ Catterina TOSSA (sorella del testatore); 
─ Santina BODONA (moglie del testatore). 
 
                                        TOSSO 
                                     Gullielmino 
                  BODONA                  └────┬────┘ 
MORISANO      ┌──────┴──────┐            ┌─────┴─────┐ 
 Pietro      Gina        Santina      Pietro     Catterina  
   └──────────┘             └────────────┘ 
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PG 226 R 
TESTAMENTO ... 
24 GENNAIO 1614 
 
─ Gioanna (vedova del fu Gioanni MARE da Hon) fu Gioanni CRAVOTO 
(testatrice); 
─ Bona (moglie di Carlo fu Cristoforo BOCHIA da Cantalupa), figlia della 
testatrice; 
─ Christoforo, figlio dei sopra detti coniugi BOCHIA; 
─ Margarita (moglie di Francesco PORTIGLIATO), altra figlia della testatrice. 
 
          CRAVOTO 
          Gioanni  
             └────┬───┘     MARE    
  BOCHIA       Gioanna     Gioanni  
Cristoforo        └─────┬─────┘ 
    └────┬────┘    ┌────┴────┐        PORTIGLIATO 
       Carlo     Bona    Margarita     Francesco  
         └────┬────┘         └─────────────┘ 
         Cristoforo 
 
PG 228 
TESTAMENTO ... 
19 APRILE 1615 
 
─ Gioanni─Battista fu Francesco COAZZOLO da Riva (testatore); 
─ Luchina (moglie di Sebastiano ROGIERO ossia ROCHETTO da Buriasco), sorella 
del testatore; 
─ Cristoforo, fratello del testatore. 
 
                   COAZZOLO 
                   Francesco  
 ROGIERO               └──────┬──────┘ 
 ROCHETTO        ┌────────────┼───────────┐ 
Sebastiano    Luchina    Cristoforo    Gioanni  
    └────────────┘                     Battista  
 
PG 231 
TESTAMENTO ... 
2 GENNAIO 1611 [è scitto così] 
 
─ Bonifacio fu Michele VAUTERO ossia COPETA da Rolletto (testatore); 
─ Gioanna e Antonieto, sorella e fratello del testatore; 
─ Michele e Gioannino, figli del sopra detto Antonieto e Catterina (coniugi) 
VAUTERO. 
    
       VAUTERO 
       COPETA 
       Michele  
          └────┬────┘ 
   ┌───────────┼───────────┐ 
Gioanna    Bonifacio   Antonieto  
                           └─────┬─────┘ 
                          ┌──────┴───────┐ 
                       Michele       Gioannino 
    
PG 232 
TESTAMENTO ... 
18 SETTEMBRE 1611 [è scitto così] 
 
─ Gioanni fu Lorenzo PRETTO (testatore); 
─ Gioanni─Maria (fratello del testatore); 
─ Bernardina (moglie di Honorato SANTENA), cugina del testatore; 
─ Simondo, Sebastiano e Maria, figli dei sopra detti coniugi SANTENA. 
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              PRETTO 
             Lorenzo  
    └─────┬─────┘ 
   ┌──────┴──────┐ 
Gioanni          ¦ 
 Maria        Gioanni  
 
 
 SANTENA 
Honorato        Bernardina 
    └───────┬───────┘ 
   ┌────────┼─────────┐ 
Simondo   Maria   Sebastiano 
 
PG 233 
TESTAMENTO ... 
27 NOVEMBRE 1611 [è scitto così] 
 
─ Bernardina fu Antonieto BRUNERO da Olliva (testatrice); 
─ Maria di Margarita e Gioanni (coniugi) MONFERINO ─ Bernardina (vedova del 
fu Antonio BERTETO) ─ Lorenzo fu Ubertino MONFERINO (eredi, ma non è indicata 
la parentela con la testatrice). 
 
PG 234 R 
TESTAMENTO ... 
20 FEBBRAIO 1612 [è scitto così] 
 
─ Bernardina (attuale moglie di Antonio fu Gioanni─Bartholomeo BELLO da 
Monastero) fu Martino COCHO da Cumiana (testatrice); 
─ Maddalena (moglie di Lorenzo BERGA da Cumiana), sorella della testatrice. 
 
            COCHO                          BELLO 
           Martino                        Gioanni  
              └──────┬──────┘           Bartholomeo  
 BERGA        ┌──────┴──────┐        └───┬───┘ 
Lorenzo   Maddalena     Bernardina    Antonio  
   └──────────┘             └────────────┘  
 
PG 236 
TESTAMENTO ... 
5 MAGGIO 1612 [è scitto così] 
 
─ Gioanni fu Andrea CHIAPERO da Val Lemina (testatore); 
─ Margarita fu Bartholomeo BALMA (attuale moglie del testatore); 
─ Catterina, Maria, Francesca, Andrea e Bartholomeo figlie del testatore e di 
Margarita; 
─ fu Francesca (prima moglie del testatore); 
─ Gioannino, figlio di primo letto del testatore; 
─ fu Maria, seconda moglie del testatore; 
─ Antonio, figlio del testatore e della fu Maria. 
 
           BALMA                 CHIAPERO 
        Bartholomeo               Andrea 
 └─────┬─────┘         └──────┬─────┘ 
   Margarita               Gioanni            Francesca 
       └──────┬───────────────┼───────────┬───────┘ 
    ┌─────┬───┼─────┬────┐    ¦       Gioannino 
Catterina ¦ Maria   ¦  Andrea ¦ 
          ¦         ¦         ¦ 
          ¦     Bartholomeo   ¦        Maria  
      Francesca               └─────┬────┘ 
                                 Antonio  
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PG 239 
TESTAMENTO ... 
12 MARZO 1614 
 
─ Giuseppe fu Bartholomeo NICOL (testatore); 
─ Gioanna (moglie del testatore); 
─ Francesca, Pietro, Gioanni─Ludovico e Sebastiano (figli del testatore). 
 
  NICOL 
Bartholomeo  
     └────┬────┘ 
       Giuseppe        Gioanna 
          └───────┬───────┘ 
    ┌────────┬────┴────┬──────────┐ 
Francesca  Pietro   Gioanni   Sebastiano 
                   Ludovico 
 
PG 243 
COMPRA ... 
20 LUGLIO 1615 
 
─ Bernardino fu Antonietto PASCHERETO; 
─ Filippo fu Gioanni─Ludovico GALLETTO; 
─ Antonio (marito di Gioanna) e Matteo (fratelli) CRESPINI. 
 
PG 243 R 
QUITTANZA ... 
13 AGOSTO 1615 
 
─ Henrieto fu Michele GALEANO; 
─ Francesco fu Dominico GIAHERO (patrigno di sopra detto Henrieto); 
─ Gioannino fu Glaudio CHIABRANDO. 
 
                    GIAHERO 
                    Dominico 
GALEANO                └────┬────┘ 
Michele                 Francesco  
   └──────┬──────┴──────────┘ 
       Henrieto 
 
PG 245 
TESTAMENTO ... 
1 MARZO 1615 
 
─ Michele fu Bernardino BONIVA da Roncaglia (testatore); 
─ Sebastiana (moglie del testatore); 
─ Antonia, Maria e Bernardino, figli del testatore. 
 
                        BONIVA 
                      Bernardino 
              └─────┬─────┘ 
  Sebastiana     Michele  
      └──────┬──────┘ 
   ┌─────────┼──────────┐ 
Antonia    Maria    Bernardino 
 
PG 249 
TESTAMENTO ... 
18 AGOSTO 1615 
 
─ Bernardino di Bartholomea e fu Bernardo (coniugi) BONIVA (testatore); 
─ Gulielma (moglie del testatore); 
─ Margarita, Catterina e Bernardo (figli del testatore). 
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              BONIVA 
             Bernardo  Bartholomea 
                └─────┬─────┘ 
     Gulielma     Bernardino 
         └──────┬─────┘ 
    ┌───────────┼───────────┐ 
Margarita   Catterina   Bernardo 
 
PG 252 
TESTAMENTO ... 
28 AGOSTO 1615 
 
─ Francesco fu Amedeo GILLIO alias PAIJSINA (testatore); 
─ Margarita fu Gioanni GAIJDO (attuale moglie del testatore); 
─ fu Antonietto GAIJDO (fratello di sopra detta Margarita); 
─ fu Allasina di sopra detta Margarita e fu Michele (coniugi) GASTALDO CURRO; 
─ Catterina (moglie di Stefano di Gullielmino SANTENA) fu Antonina e fu 
Gioanni (coniugi) CARRERA, La fu Antonina è sorella del testatore; 
─ fu Anna (prima moglie del testatore); 
─ Catterina (moglie di Giorgio fu Gabriele ULLIERO), figlia di primo letto 
del testatore; 
─ Gioanna (moglie di Bartholomeo fu Gioanni─Tomaso BRUNO) di Michele e fu 
Bernardina (coniugi) MOLLINES. La fu Bernardina è sorella del testatore. 
 
                                      GILLIO 
                                     PAIJSINA 
                                      Amedeo 
      BRUNO                  └─────┬─────┘ 
     Gioanni  MOLLINES      ┌──────┼──────┐            CARRERA 
      Tomaso  Michele   Bernardina ¦  Antonina         Gioanni        
 └───┬───┘       └─────┬────┘      ¦      └──────────┬────┘ 
Bartholomeo         Gioanna        ¦             Catterina    
     └─────────────────┘           ¦                 ¦  
                                   ¦   SANTENA       ¦ 
                                   ¦ Gullielmino     ¦ 
             GAIJDO                ¦      └───┬───┘  ¦ 
            Gioanni                ¦       Stefano   ¦ 
       └───┬───┘                   ¦          └──────┘ 
    ┌──────┴──────┐                ¦ 
Antonietto    Margarita        Francesco  
                  ¦                ¦ 
    GASTALDO      ¦                ¦ 
      CURRO       ¦                ¦                 ULLIERO 
     Michele      ¦                ¦       Anna      Gabriele 
        └─────┬───┴────────────────┴────┬───┘     └───┬──┘ 
           Allasina                 Catterina      Giorgio 
                                        └─────────────┘ 
PG 257  
COMPRA ... 
25 AGOSTO 1615 
 
─ Gioanni─Michele fu Antonio MATIA; 
─ Bernardino fu Michele GALLEANO. 
 
PG 261 
PERDONANZA ... 
25 AGOSTO 1615 
 
─ Giulio─Cesare di Carlo COAZOLO; 
─ Pietro fu Bartholomeo MOTTA. 
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PG 263 
INVENTARIO DE BENI ... 
22 SETTEMBRE 1615 
 
─ Filippa, Giuseppe─Maria, Gioanni─Antonio, Gioanni─Maria e Gioanni─Ludovico 
(sorella e fratelli) furono Bernardino CAPRA. Viene citata Margarita come 
madre di detti figli; 
─ Gioanni─Ludovico MONTABELLO (tutore). 
 
             CAPRA 
           Bernardino        Margarita  
               └────────┬────────┘ 
   ┌─────────┬──────────┼─────────┬─────────┐ 
Filippa   Giuseppe   Gioanni   Gioanni   Gioanni    
           Maria     Antonio    Maria   Ludovico 
 
PG 265 
DONAZIONE ... 
19 SETTEMBRE 1615 
 
─  Giacobina [maggiore di 18 anni ─ minore di 20 anni, inferma] di Filippo fu 
Antonio PRAMOLINO MORIATO. Viene citata la fu Giusta di Gioanni─Pietro 
STEFFANOTO come madre della fu Giacobina e prima moglie di Filippo; 
─ Margarita, sorella di sopra detta Giacobina. 
 
   STEFFANOTO        PRAMOLINO 
     Gioanni          MORIATO 
     Pietro           Antonio   
└───┬───┘      └────┬────┘ 
 Giusta          Filippo 
    └───────┬───────┴────────────┘ 
     ┌──────┴──────┐ 
 Margarita     Giacobina 
 
PG 267 
TESTAMENTO ... 
29 SETTEMBRE 1615 
 
─ Lorenzina fu Giacomo DOVIO da Coazze (testatrice); 
─ Catterina (moglie di Tomaso [sembra] RE da Coazze), Nicolina (moglie di 
Gioanni PASCHETTO PAGNONO da Cantalupa), Gioanni─Antonio  e Stefano, sorelle 
e fratelli della testatrice. 
 
              DOVIO 
             Giacomo  
                └────┬────┘ 
                 Lorenzina 
PASCHETTO            └───────┬───────┘ 
 PAGNONO      ┌─────────┬────┴────┬─────────┐         RE 
 Gioanni  Nicolina   Gioanni   Stefano  Catterina   Tomaso  
    └─────────┘      Antonio                └──────────┘ 
 
PG 268 R 
TESTAMENTO ... 
1 OTTOBRE 1615 
 
─ Stefano fu Antonio SCRIVANDO (testatore); 
─ Leonora fu Antonio MOTTA (moglie del testatore). 
 
SCRIVANDO                  MOTTA 
 Antonio                  Antonio  
    └────┬────┘    └────┬────┘ 
      Stefano        Leonora 
         └──────────────┘ 
 

 47 



PG 271 
TESTAMENTO ... 
23 SETTEMBRE 1615 
 
─ Chiaffredo fu Chiaffredo DONO da val Perosa (testatore); 
─ Maria fu Francesco VISCINO (erede, ma non è indicata la parentela con il 
testatore); 
─ Simondo fu Tomaso DONO (cugino del testatore); 
─ Catterina (moglie di Amedeo TRONO da val San Martino), sorella del 
testatore. 
                               DONO 
                         ┌───────┴───────┐ 
                     Chiaffredo       Tomaso  
               └────┬────┘               └───┬───┘ 
 TRONO       ┌──────┴──────┐              Simondo 
Amedeo   Catterina    Chiaffredo 
   └─────────┘ 
 
PG 273 
TESTAMENTO ... 
19 OTTOBRE 1615 
 
─ Margarita (vedova, in primo matrimonio,  del fu Battista fu Morito VAUTERO 
COPERA e vedova, in secondo matrimonio, del fu Ludovico ROSTAGNO da Rolletto) 
fu Sebastiano AZUISIO da Rolletto (testatrice); 
─ Andrea, Maria, Vincenza e Gioannina (fratello e sorelle) di Gioanni di 
Giacomo fu Bartholomeo CAMUSSO da Val Lemina. Viene citata Francesca come 
madre di detti figli [viene citato l'atto di dote, datato 11 gennaio 1607]. 
Francesca è figlia di primo letto della testatrice; 
─ Gioanni, figlio di primo letto della testatrice; 
─ Gioanni e Bartholomeo, fratelli della testatrice. 
 
                                         AZUISIO 
                                        Sebastiano 
                     VAUTERO      └────┬────┘ 
                      COPERA     ┌─────┼───────┐      
   CAMUSSO            Morito  Gioanni  ¦  Bartholomeo  
 Bartholomeo     └───┬───┘             ¦               ROSTAGNO 
      └───┬───┘   Battista         Margarita           Ludovico 
       Giacomo       └─────┬───────────┴──────────────────┘ 
  └───┬───┘          ┌─────┴─────┐      
   Gioanni       Francesca    Gioanni  
      └────┬─────────┘ 
  ┌────┬───┼────┐ 
Andrea ¦ Maria  ¦ 
       ¦        ¦ 
       ¦    Gioannina 
    Vincenza 
 
PG 277 
COMPRA ... 
13 OTTOBRE 1615 
 
─ Martino fu Tomaso GRIBALDO da Cantalupa; 
─ Francesca (moglie di Bernardino VAUDAGNA) fu Gioanni DANISATO. 
 
PG 278 R 
TRANSAZIONE ... 
15 OTTOBRE 1615 
 
─ Gioannina (moglie di Gioanni─Michele fu Antonio MATIA) fu Bartholomeo 
PONZARDO. 
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PG 281 e PG 285 
COMPRA ... 
26 OTTOBRE 1615 
 
─ Pietro fu Bartholomeo PONZARDO; 
─ Giorgio fu Gabrielle ULLIERO; 
─ Chiaberto fu Giovenale de CHIABERTI. 
 
PG 289 e PG 293 e PG 294 
COMPRA ... 
23 NOVEMBRE 1615 
 
─ Bartholomeo fu Antonio GIACOMAZZO; 
─ Giorgio fu Gabriele ULLIERO; 
─ Antonio fu Luchino GALLETTO; 
─ Gioanni─Michele e Bertino (fratelli) furono Filippo GALLETTO da Roretto; 
─ Bartholomeo fu Sebastiano AZUISIO; 
─ figli del fu Gabriele GALETTO da Roretto; 
─ Gioannotto fu Armando ARMANDO da Riva (tutore dei sopra detti figli). 
 
PG 300 
ESENZIONE DI TUTELA ... 
7 DICEMBRE 1615 
 
─ Antonio, Bernardino e Maria (fratelli e sorella) furono Giacobino COAZOLO. 
Viene citata Maddalena fu Antonio VINZONE come madre di detti figli. 
Maddalena intende risposarsi; [vedi PG 308 R seguente] 
─ Battista COAZOLO (zio paterno dei sopra detti figli e tutore). 
 
 VINZONE 
 Antonio                  COAZOLO 
    └───┬───┘         ┌──────┴──────┐ 
     Madalena     Giacobino      Battista  
        └──────┬──────┘ 
   ┌───────────┼─────────┐ 
Antonio   Bernardino   Maria  
 
PG 303 
QUITTANZA ... 
23 NOVEMBRE 1615 
 
─ Stefano fu Henrietto FORNERO; 
─ Francesco di Ludovico fu Francesco ULLIERO. 
 
PG 305 
CONVENZIONE ... 
11 NOVEMBRE 1615 
 
─ Maria (vedova del fu Andrea VIGNETA e moglie di Gioanni fu Filippo BONOSIO 
da Val San Martino) fu Gabriele MARTINO da Pinerolo; 
─ Michela e Catterina, figlie di primo letto di sopra detta Maria; 
─ Gioanni e Antonietto (fratelli) VAUTERO, mariti di sopra dette Michela e 
Catterina. [è scritto così. Vedi PG 378 R volume FROSSASCO20─3] 
 
                       VAUTERO          
   ┌──────────────────────┴─────────────────────┐ 
   ¦                                            ¦ 
   ¦                MARTINO             BONOSIO ¦ 
   ¦               Gabriele             Filippo ¦ 
   ¦       VIGNETA    └───┬───┘   └────┬───┘    ¦ 
   ¦       Andrea       Maria       Gioanni     ¦ 
   ¦         └──────┬─────┴────────────┘        ¦ 
   ¦          ┌─────┴─────┐                     ¦ 
Gioanni    Michela    Catterina             Antonietto  
   └──────────┘           └─────────────────────┘ 
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PG 308 R 
DOTE ... 
6 DICEMBRE 1615 
 
─ Maddalena (vedova del fu Giacobino ROSSO ossia COAZOLO da Cantalupa e 
futura moglie di Pietro fu Richiardo BRUNO) e Francesco (sorella e fratello) 
furono Antonio VINZONE; [vedi PG 300 precedente] 
─ Battista ROSSO ossia COAZOLO (cognato di sopra detta Maddalena); 
─ Francesco e Gioanni─Antonio (fratelli) BORELLO (affini di sopra detta 
Maddalena); 
─ Antonio, Bernardino e Maria (figli di primo letto di sopra detta 
Maddalena). 
 
            VINZONE 
            Antonio  
               └────┬────┘ 
      BRUNO     ┌───┴──┐            ROSSO 
    Richiardo   ¦  Francesco       COAZOLO 
└───┬───┘       ¦              ┌──────┴──────┐ 
 Pietro      Madalena      Giacobino      Battista  
    └───────────┴───────┬──────┘ 
            ┌───────────┼─────────┐ 
         Antonio   Bernardino   Maria  
 
PG 313 R 
QUITTANZA ... 
14 DICEMBRE 1615 
 
─ Gioanni─Maria, Francesco e Emanuele (fratelli) furono Michele CHIABERTO; 
─ Francesco fu Stefano COTTO ossia VILLARIS; 
─ fu Isabella (moglie di Giacomo CAMUSSO) fu Giacomo VALLERO. 
 
PG 315 R e PG 317 e PG 319 
CREDITO ... 
22 DICEMBRE 1615 
 
─ Gioanneto fu Pietro BRUERA da Tavernette; 
─ Giacomo fu Ludovico FRANCESIO da Tavernette; 
─ Giacomo fu Antonio GAIJDO; 
─ Antonio fu Paulo COAZOLO; 
─ Antonio fu Tomaso SESANA da Cantalupa; 
─ Gioanni fu Tomaso VEIJNO alias VOLLA da Cantalupa. 
 
PG 321 
QUITTANZA ... 
30 DICEMBRE 1615 
 
─ Giaffredo, Bernardino e Michele (fratelli) furono Gioanni ROSSO ossia 
COAZOLO da Cantalupa, ma residenti a Pessina; 
─ Giacomo fu Gioanni COMBA. 
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